© Média 1000, 2017

ISBN 978-2-74482-640-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

CHAPITRE I

L’éveil

Mon éveil sexuel a été tardif : j’avais juste dix-huit ans. A cette époque, les études m’absorbaient. J’étais en maths sup dans un grand lycée parisien. J’avais eu quelques expériences, mais rien d’intéressant. Aucun garçon n’avait su s’y prendre avec moi, et mon éducation chez les bonnes sœurs m’avait empêchée de me tourner vers l’homosexualité. J’étais vierge, refoulée, et j’avais relégué mes rares pulsions sous la pile de mes problèmes de maths.

Je n’étais pas mal physiquement, mais les nonnes m’avaient appris à décourager d’un simple regard les ardeurs des garçons.

La vie se déroulait, calme, régulière. L’avantage, dans ce genre d’études, c’est que l’on n’a pas le temps de se poser des questions : huit heures de cours par jour, plus une à deux heures de « colles » (interrogations orales). Les soirées sont occupées à faire les devoirs ; on se couche à minuit passé, complètement abrutie, et la première pensée du matin est pour notre merveilleux lycée. Les week-ends et les vacances servent à résorber le retard qu’on a pris.

Je n’avais qu’une seule hantise : la visite médicale annuelle. Vrai cauchemar, non pas parce que je redoutais de me trouver à moitié nue devant mes condisciples, ou de me faire tripoter par un médecin, mais parce que je n’arrivais pas à faire pipi dans le verre en plastique. J’avais beau me contorsionner dans tous les sens, penser à des rivières, faire couler le robinet ; rien à faire, je restais désespérément tarie. Jusqu’en terminale, j’avais dû affronter la honte de devoir avouer publiquement cette tare.

Cette année-là, je me suis entraînée quelques jours avant, avec mon verre à dents, debout face à la grande glace murale de la chambre que j’occupais dans la résidence pour jeunes filles de la rue du Docteur-Blanche. Je m’étais assurée au préalable que ma colocataire ne risquait pas de revenir inopinément.

J’ai donc mis des sous-vêtements blancs, tels que ceux que je porterais le jour de la visite, et j’ai baissé ma culotte de coton à mi-jambes. Prévoyant qu’il n’y aurait pas de papier pour m’essuyer, je me suis exercée à tenir le verre d’une main, et de l’autre, à ouvrir grand mes lèvres. Le spectacle que me renvoyait la glace était digne d’un film X, mais je ne m’en rendais pas compte. Mon jet est parti tout seul ; je l’ai arrêté dès que l’urine – d’un beau jaune paille avec des bulles – a atteint le haut du verre.

J’avais procédé avec adresse : je ne m’en étais mis nulle part. J’ai renouvelé l’expérience plusieurs fois, en me contrôlant à la perfection. C’est alors que la curiosité m’a poussée à me regarder dans la glace. L’image me renvoyait un visage plaisant, encadré de cheveux blonds, que je ramenais souvent en natte, une paire d’yeux verts en amande, une bouche mince avec des dents blanches. Mes seins étaient bien proportionnés, mon ventre tout plat ; un reste de bronzage se remarquait à l’emplacement du maillot. Mon sexe était peu fourni.

J’ai écarté les jambes, me suis cambrée pour mieux me voir. Mes petites lèvres roses étaient fines comme de la dentelle. Je les entrouvris. J’observai attentivement mon méat. Il était réduit à un point, avant de s’ouvrir pour laisser passer le jet, qu’aussitôt j’interrompais. Je trouvais très mignonne la petite goutte qui restait accrochée quand il se refermait. A un moment, je l’ai cueillie avec mon index, que j’ai porté ensuite à mon nez pour en sentir l’odeur : pas désagréable du tout. Je fus presque tentée de lécher, mais je me repris en pensant aux bonnes sœurs : elles auraient été horrifiées.

Le jour de la visite médicale, pour conjurer le sort, je riais comme les autres filles, au moment du déshabillage collectif à l’infirmerie du lycée. Curieuse, je les observais en petite tenue. Certaines avaient des dessous élaborés ; je découvrais avec surprise que la mode était aux culottes presque transparentes. Je n’imaginais même pas que cela puisse exister. Heureusement, une proportion non négligeable de mes condisciples portait des sous-vêtements raisonnables, comme moi.

Je remarquai qu’Aurélie, la seule de ma classe avec laquelle je parlais d’autre chose que de nos devoirs, avait des formes plus développées que ne le laissait deviner son éternel uniforme jean-col roulé. Je la suivis du regard quand elle partit dans un des deux W.-C. pour remplir son verre. De dos, elle était aussi charmante que de face, me dis-je, jalouse. Quand elle revint quelques minutes après, elle déposa son verre sur l’étagère prévue à cet effet, puis me dit :

— C’est à toi, tu es la dernière.

Les autres étaient déjà passées à côté, dans la pièce qui servait de salle d’attente pour le médecin. Et là, ce fut l’enfer : je m’escrimais sans parvenir à un résultat. Ce n’était pas catastrophique, mais j’avais horreur, à l’époque, de me faire remarquer. Une fois de plus, il me faudrait aller voir l’infirmière, et lui dire, devant tout le monde, que je n’y arrivais pas. Sûr qu’on allait se moquer de moi, que j’allais piquer un fard monumental.

Je ruminais ces sombres pensées, quand j’entendis à travers la porte :

— Ça va ?

C’était la voix d’Aurélie. J’ouvris, sans même remonter ma culotte, tant j’étais perturbée ; dans l’entrebâillement, je fis part à ma copine de mes malheurs.

— Attends, je vais t’aider.

Sans attendre mon assentiment, elle entra, ferma le verrou. Se retournant, elle rougit devant mon sexe dénudé. Elle essayait, plutôt maladroitement, de se montrer naturelle. J’aurais dû être dans le même état, mais je ne pensais qu’à ce fichu verre, et toutes mes autres inhibitions étaient annihilées.

Après des années de recul, je n’arrive pas encore à savoir si le geste d’Aurélie était guidé par la seule camaraderie, ou par la plus aboutie des perversités.

— Je vais mouiller ma main et te la mettre sur le ventre... tu verras, ça marche à tous coups.

Après s’être passé les mains sous l’eau froide, elle s’accroupit devant moi, mit le verre en position. Je me suis cambrée, j’ai écarté mes lèvres. Son visage était à moins de quinze centimètres de ma fente. Aurélie mit sa main juste au-dessus de la touffe de poils. Normalement, cette situation incongrue bloque définitivement toute possibilité d’émission, mais ce fut le contraire qui se produisit : le contact de sa peau froide sur la mienne me libéra. Un jet puissant sortit de mon méat, tomba dans le verre.

— C’est bon, arrête ! fit-elle.

Ses paroles me surprirent ; mes doigts glissèrent, déviant le jet que je réussis à arrêter. De l’urine avait coulé le long de mes cuisses ; mon sexe dégoulinait.

— T’inquiète pas, on va arranger ça.

Aurélie posa le verre, prit du papier-toilette au distributeur – contrairement à mes prévisions, il y en avait –, m’essuya les jambes.

— Tu vois, c’était pas difficile, dit-elle quand elle eut fini.

Elle déposa un petit baiser candide sur ma fente. Une bouffée de chaleur incroyable m’embrasa, me mettant le feu aux joues et dans le bas-ventre. Aurélie ne parut rien remarquer. Elle se releva, ouvrit la porte.

J’ai remonté ma culotte. Je suis sortie derrière elle, aussi shootée que si j’avais fumé un douze-feuilles. Je suis restée dans un état second pendant toute la visite, répondant à peine au médecin qui voulait savoir comment se passaient mes règles – pas de problème – si j’avais mal quelque part – non-non – si je dormais bien – oui-oui.

J’ai repris mes esprits pendant le cours de chimie ; j’ai essayé de comprendre ce qui m’était arrivé. Le monde venait de s’arrêter de tourner, pourtant tout semblait normal. Aurélie prenait sagement des notes.

J’avais encore le bas du ventre en feu ; discrètement, j’ai passé la main entre les pans de mon kilt, me suis tâté l’entrejambe. Le fond de ma culotte était tout humide. Personne ne voyait ce que je faisais ; le prof poursuivait ses explications sur l’équation de Schrödinger. Ecartant l’élastique, j’ai glissé un doigt dans ma culotte, effleuré mes lèvres ; elles étaient mouillées. La chaleur de mon bas-ventre s’accentuait au fur et à mesure de ma progression ; je fus obligée d’arrêter. Je tremblais comme si j’avais froid, alors que tout bouillait en moi.

J’ai retiré mon index, l’ai mis dans ma bouche. Aurélie m’avait embrassée là ; donc, elle devait avoir le même goût sur ses lèvres. Au lieu du tableau, je la voyais elle, le verre à la main, en train de regarder mon sexe béant... et ce baiser... J’ai passé le reste des cours à enfoncer mon doigt de plus en plus profond. A la récré de quatre heures, je suis allée aux toilettes. Comme il y avait du monde à côté, j’ai fait un pipi tout sage, mais je ne me suis pas essuyée.

A la reprise des cours, j’ai laissé à nouveau vagabonder mes pensées... et ma main gauche. Au fil des heures, l’odeur et le goût devenaient plus forts, ce qui augmentait encore la chaleur de mon ventre.

De retour à la résidence, j’ai foncé dans ma chambre, m’y suis enfermée, puis je me suis jetée sur mon lit. J’ai ôté ma culotte dont l’empiècement était marqué d’un rond jaune ; je l’ai humée. La chaleur que je ressentais dans mon ventre me faisait du bien, et en même temps, me faisait souffrir. Il fallait que je me libère. Je me suis tournée face à la glace, et écartant les jambes, j’ai massé doucement mon méat en contemplant mon image. Quand, au bout de quelques secondes, le plaisir m’a submergée, je n’ai pas pu m’empêcher de crier.

J’avais fini par trouver la clé qui permettait d’accéder à la jouissance, sans l’avoir cherchée.

CHAPITRE II

La découverte

Jamais je n’avais joui comme ça. J’avais expérimenté la masturbation, et une ou deux fois, j’avais eu du plaisir, mais ce que je venais de ressentir était bien plus fort. Dans la glace, je voyais mon visage empourpré, mes cheveux en désordre, ma position obscène : cuisses écartées, sexe béant. Cela eut pour effet de m’exciter à nouveau. Je suivis des yeux, dans le miroir, le trajet de mon index jusqu’au vagin. Le contact me surprit : c’était chaud, mouillé, beaucoup plus poisseux que l’urine dans lequel ça baignait depuis le matin. Avec l’esprit scientifique que j’avais développé, j’analysais le phénomène : un liquide avait coulé de mon sexe sur mon anus, et tachait même le lit. Ce liquide tapissait l’intérieur de mon intimité, la recouvrant d’un voile opaque.

C’était donc ça, la mystérieuse source à laquelle les hommes aimaient tant s’abreuver ! C’est dire à quel point j’étais niaise à l’époque. J’ai prélevé une goutte au bout de mon doigt, l’ai sentie, puis goûtée. La saveur était légèrement acide. En s’enfonçant dans la grotte lubrifiée à souhait, mon index me procurait plein de sensations nouvelles. En poursuivant l’exploration, j’ai découvert que, non seulement mon clitoris était devenu hypersensible, mais que sa taille avait singulièrement augmenté : il dépassait à présent de mes lèvres... tel un bouton de rose ou rosebud. J’avais lu dans le bouquin que m’avaient donné mes parents à l’occasion de mes premières règles que c’était un organe érectile, mais je ne l’avais jamais vérifié jusqu’à ce jour.

Ces découvertes m’avaient redonné chaud ; j’envisageais de me soulager à nouveau quand j’entendis des pas dans le couloir. Ma colocataire arrivait. J’ai sauté à bas du lit, réussi à cacher ma culotte avant qu’elle entre.

— Salut, ça va ? lança-t-elle. T’es toute rouge !

— Je... j’ai eu une bouffée de chaleur.

Je supposais que ma coloc, Bénédicte, était aussi empotée que moi. Nous suivions des itinéraires comparables. Elle était aussi une « première de classe » version littéraire, élevée chez les bonnes sœurs. Elle suivait les cours d’hypokhâgne, voulait entrer à Normale Sup. Elle admirait Simone de Beauvoir et devait être au même niveau d’information sur la sexualité que « Castor » à cet âge. Nous nous aimions bien et notre éducation commune nous permettait de ne jamais nous engueuler et de nous respecter. Nous avions des discussions enflammées, tous les sujets y passaient, enfin ceux que nous abordions. Nous étions pudiques et avions présente à l’esprit la mise en garde répétée dans toutes nos cours de récréation du secondaire :

— Si vous êtes deux, vous êtes trois, le diable est entre vous.

Depuis six mois que nous vivions ensemble, je ne l’avais jamais vue nue, j’avais juste aperçu un sein qui m’avait paru de proportions tout à fait académiques.

Bénédicte était une brune aux yeux bruns, grande, fine, bien faite. Je n’avais jamais vu de garçon avec elle, pas plus qu’elle n’en avait vu avec moi. Après ce bref échange, chacune de nous s’est installée à sa table de travail. J’avais au programme un devoir de maths particulièrement alléchant. C’était la première fois de ma vie que je n’avais pas de culotte. Je sentais sur mes fesses la laine rêche ; une sensation de fraîcheur très agréable calmait le feu que j’avais rallumé quelques minutes avant. Glissant ma main gauche entre les pans de mon kilt, je l’ai enfermée entre mes cuisses. J’ai réussi à me concentrer et j’ai porté l’estocade à la dernière intégrale triple, juste avant le dîner. Au réfectoire, comme je n’avais toujours pas de slip, je veillais à ne pas écarter les jambes. En réalité, c’était une précaution inutile, car j’étais suffisamment conditionnée par l’éducation que j’avais reçue chez les religieuses :

— Quand on est assise, soit on pose son sac à la limite de la jupe, soit, si l’on n’en a pas, on croise les jambes pour être sûre de ne pas les écarter.

Cette lacune vestimentaire commençait à me plaire de plus en plus. Je me disais, en regardant Bénédicte : « Si elle savait, quelle tête elle ferait » ! Et le modèle de jupe qui m’avait été imposé, depuis ma plus petite enfance, par une mère directive, commençait aussi à me convenir : en passant les mains entre les pans, j’accédais facilement au sexe.

La soirée fut studieuse ; après les maths, je suis passée à la physique. Nous avions décidé d’un commun accord que l’extinction des feux aurait lieu à vingt-trois heures. Cette fois, au lieu de me laver aux douches collectives, je me suis contentée de me brosser les dents au lavabo : je voulais garder la trace de ma merveilleuse journée.

A l’heure dite, Bénédicte éteignit la lumière. D’habitude, je m’endormais dans la minute qui suivait, pour ne me réveiller que le lendemain matin. Mais ce soir-là, je n’arrivais pas à trouver le sommeil tant les événements de la journée m’avaient chamboulée. Pour occuper mon insomnie, j’ai laissé ma main s’aventurer entre mes cuisses, là où était l’origine de mes tourments et de ma jouissance. Je repensais au baiser d’Aurélie...

Ce serait tellement bon si elle recommençait, plus longtemps... et plus loin ! Elle glisserait la pointe de sa langue entre mes lèvres trempées d’urine ; elle l’enfoncerait en moi... Mon index reproduisit le trajet. Au moment où je sentis venir l’orgasme, un bruit étrange m’arrêta : Bénédicte rêvait sans doute, et elle respirait fort.

Il y avait autre chose, cependant : on aurait dit un mélange de clapotis et de frottement. Je tendis l’oreille : le bruit, ténu, régulier, s’interrompait, puis reprenait. Le plus étrange était le synchronisme entre le rythme de ces arrêts et celui de la respiration de Bénédicte. Je mis plusieurs minutes à réaliser qu’elle se caressait, tant cela me semblait inconcevable. Je suivis sa montée vers le plaisir, me forçant à l’immobilité ; je ne bougeais que mon index entre les lèvres de mon sexe.

Bénédicte laissa échapper un gémissement. Je jouis quelques secondes après elle, sans un bruit. Je m’endormis le doigt dans la bouche, l’entrejambe trempé, me délectant de l’odeur qu’il dégageait, et de son goût.

CHAPITRE III

À deux

La journée du lendemain, tout entière consacrée à la science, passa très vite. Quand je revins dans la chambre, vers dix-huit heures, Bénédicte était déjà là. Nous avons échangé quelques mots anodins, avant de nous mettre au travail. Au moment de me coucher, je me suis déshabillée comme d’habitude, me contorsionnant pour ne pas dévoiler le moindre centimètre de peau là où c’était interdit. La méthode est simple : on retire pull et chemisier, on dégrafe le soutien-gorge – c’est important parce qu’il est plus difficile de le faire après – puis on enfile la chemise de nuit. Pour ôter jupe et slip, on se tortille afin de ne pas exhiber ses cuisses. On retire le soutien-gorge en dernier : c’est là où ça se complique ; il faut d’abord rentrer un bras dans la chemise de nuit pour enlever la première bretelle, puis faire de même avec l’autre, et enfin extraire l’objet par le devant. Avec de l’entraînement, on y arrive très bien.

Bénédicte fit de même, puis éteignit la lumière. Je suis restée immobile dans mon lit en attendant le sommeil. C’était l’heure des bonnes résolutions ; l’incartade d’hier devait rester l’exception. Sous prétexte d’un baiser innocent, donné dans des conditions certes scabreuses, j’avais fantasmé sur des scènes pornographiques, à base d’homosexualité et de pipi (à cette époque, j’ignorais que l’on utilise le mot « uro »). Je m’étais masturbée en me regardant dans la glace, puis en espionnant ma copine. Joli tableau... Je ne recommencerais plus.

Forte de cette décision, je me suis tournée sur le côté et j’ai fermé les yeux.

Et le même bruit que la veille s’est fait entendre : Bénédicte se faisait du bien.

Mes bonnes intentions (l’enfer en est pavé !) se sont évanouies sur-le-champ. J’ai remonté ma chemise de nuit jusqu’au ventre et posé ma main sur mon pubis, l’oreille à l’affût. Ma coloc gémissait doucement ; elle s’agitait, me semblait-il, plus que la veille. Elle devait croire que je dormais.

Je suis restée un moment immobile, attendant que l’excitation monte en moi, puis je me suis doucement massé le méat. En même temps, je laissais vagabonder mon imagination : je me voyais me lever sans bruit pour aller surprendre Bénédicte, rabattre la couverture, contempler son sexe trempé de stupre ; je l’embrassais, la goûtais...

Je continuais à l’épier, mais je ne percevais, à présent, qu’un bruit de fond. Mon fantasme devenait de plus en plus précis et orienté ; les frontières n’existaient plus. J’ai écarté les jambes en grand pour être plus à l’aise.

— Eh ben... on dirait que ça va bien pour toi !

Bénédicte s’était levée et approchée de mon lit sans que je l’entende, tant j’étais absorbée par ma jouissance. Hébétée, je n’ai pas réagi quand elle a ouvert mon lit, allumé la lampe de chevet.

— Beau spectacle... une chatte offerte comme ça !

J’étais dans la même position que la veille, face au miroir de la chambre, aussi je voyais très bien ce qu’elle voulait dire. Elle s’assit au bord du lit.

— Continue... fais comme si j’étais pas là.

J’obéis, subjuguée. Bénédicte me regardait sans me toucher. J’étais en feu, mais également décontenancée ; la jouissance tardait à venir. Alors ma copine se leva, ôta sa chemise de nuit, se mit à genoux.

— Tourne-toi vers moi... jambes écartées.

Elle accompagna ma rotation ; mon sexe s’ouvrait face à son visage. Je ne bougeais pas, attendant la suite, les yeux fermés, prête à faire tout ce qu’elle demanderait. Comme dans mon fantasme, je sentis ses lèvres se poser sur ma fente, puis sa langue s’insérer à l’intérieur de mon sexe dégoulinant. Je tressaillis quand elle passa sur mon méat. Au bout de quelques instants, elle interrompit la fabuleuse caresse.

— Je ne te savais pas si portée sur la chose... tu es toute mouillée ! Regarde : j’en ai plein la figure !

Se relevant, elle pencha son visage vers moi pour que je constate le résultat. Etait-ce un reproche ? Non, le petit jeu l’excitait.

— A toi, maintenant, fais-moi jouir, dit-elle en montant sur mon lit et se mettant à califourchon au-dessus de mon visage.

Bénédicte me laissa le temps de regarder son sexe. Pour une brune, elle avait une toison peu fournie ; elle coupait sûrement ses poils. Sa fente était bien visible ; elle écarta les lèvres, une goutte de mouille tomba sur ma poitrine. J’étais fascinée par tant de lubricité.

Elle approcha lentement son sexe de mon visage, me faisant sentir à plein nez son odeur de femme, avec en arrière-plan un imperceptible arôme d’urine. Le contact, très doux, m’excita terriblement. J’ai goûté du bout de ma langue. Ses muqueuses sécrétaient une liqueur qui avait la même saveur que la mienne. De plus en plus excitée, j’ai poursuivi mon exploration. Je n’y voyais plus rien ; aussi, je progressais au jugé, en me référant à ma propre anatomie.

Quand j’eus trouvé son méat, je me suis mise à le lécher, en insistant comme si je cherchais à y faire pénétrer la pointe de ma langue. Je venais d’inventer ça, et je me disais que j’aimerais que Bénédicte me fasse la même chose.

Loin d’être indifférente à cette caresse, Bénédicte soupirait, s’agitait sur mon visage. Je n’en pouvais plus ; tout en la léchant, je me masturbais furieusement, et je suivais la montée de Bénédicte vers le plaisir. Nous avons joui ensemble.

Elle eut plusieurs spasmes, très violents, se dégagea ensuite, s’allongea à côté de moi, splendide d’impudicité. Je me forçais à rester immobile, afin de ne pas rompre le charme, malgré mon envie de la toucher, d’examiner encore son sexe... et puis tout son corps centimètre par centimètre. Quoi qu’elle exige de moi, j’étais prête à le faire.

Elle me passa son doigt sur le visage, me l’exhiba, puis me le mit dans la bouche.

— Toi aussi, tu as été bien baptisée. C’est bien fait pour toi, tu n’avais qu’à ne pas me faire jouir comme tu l’as fait ! Alors comme ça, ajouta-t-elle sur un ton badin, on se caresse sans le dire à sa colocataire préférée ?

— C’est la première fois...

— Menteuse, je t’ai entendue hier soir.

— Tu t’en es aperçue ?

— J’ai l’oreille fine, tu sais. J’attendais ce moment depuis longtemps. J’ai eu envie de toi dès le début.

C’était pour moi une révélation : jamais, je ne m’en étais doutée. Bénédicte m’avoua qu’elle non plus n’aurait pas imaginé que je la caresse, la lèche comme je venais de le faire. Son cœur battait très fort quand elle s’est levée de son lit pour venir me surprendre.

— Pour moi, dis-je, c’est différent. Je ne comprends pas encore bien ce qui m’est arrivé.

— Raconte, j’adore les histoires... et toi, en parlant, tu y verras plus clair.

J’étais sidérée de m’être autant trompée sur Bénédicte. Je la croyais aussi coincée que moi, et je découvrais qu’elle abordait sans être gênée des sujets aussi intimes, interdits que le sexe.

Je lui ai conté en détail, sans rien lui cacher, ce qui s’était produit la veille. Quand j’en suis venue à la scène dans les toilettes de l’infirmerie, Bénédicte se caressa aussi naturellement que si elle s’était passé la main dans les cheveux. J’ai poursuivi mon récit sans détacher mon regard du spectacle qu’elle m’offrait.

— C’est super ce qui t’es arrivé. Je comprends maintenant comment tu as eu l’idée de me pointer ta langue dans le méat. Tu m’as fait jouir comme une folle.

Elle m’a demandé de m’allonger à nouveau en écartant les jambes, et de m’ouvrir le sexe avec les deux index. Docile, je me suis exécutée.

— Hum ! fit-elle. Ces petites lèvres me plaisent, j’ai envie de les dévorer... Tiens, elles ont changé de couleur depuis tout à l’heure, et elles ont gonflé... L’intérieur est trempé ! Ecarte encore plus... Voilà, comme ça, je vois ton vagin et ton méat tout rose... Ne bouge plus.

Je tremblais d’excitation. Bénédicte s’agenouilla, sortit sa langue, posa la pointe sur le minuscule orifice. Ça me fit l’effet d’une décharge électrique. C’était tellement bon, et si inattendu, que j’ai laissé échapper un gémissement.

Sa langue se mit à bouger, puis à frétiller. C’était encore meilleur. Je me suis retenue de jouir. Comme si elle avait voulu visser sa langue dans le pertuis, Bénédicte amorça un mouvement rotatif, qui eut raison de ma résistance. Je fus submergée par une série d’ondes successives de plaisir. Mon ventre était traversé de spasmes, et je n’ai pu m’empêcher de crier. Si Bénédicte ne s’était retirée, je crois que je lui aurais écrasé la tête entre mes jambes. Elle attendit que je me remette de cet épisode –presque douloureux tant il avait été intense.

— Rien qu’avec un tout petit bout de langue ! s’exclama-t-elle. Tu as senti comme tu m’aspergeais quand tu as joui ? J’en ai pris plein.

— Je ne me suis rendu compte de rien, sauf que j’étais tendue comme un arc.

Bénédicte montra une tache sur le drap.

— Voilà une preuve... plutôt excitante, à vrai dire.

CHAPITRE IV

L’éducation

J’ai pensé à Bénédicte toute la journée du lendemain. Elle m’avait complètement possédée, et où qu’elle m’entraîne, j’étais bien décidée à la suivre. Mes cours s’étant terminés assez tôt, je suis arrivée la première dans la chambre. J’ai ôté ma culotte, relevé mon kilt pour me laver l’entrejambe au lavabo que nous avions en commun. Je voulais être prête au cas où... Puis je me suis assise à ma table, me suis mise au travail.

La perverse rentra une heure après, et comme si de rien n’était, me sortit les banalités habituelles avant de s’atteler aux lectures qu’elle avait à faire. Ma seule consolation fut de pouvoir accéder facilement à mon intimité. Plus tard, au réfectoire, assise à côté d’elle, j’ai écarté les jambes dans l’espoir qu’elle y glisserait sa main. En vain.

Le supplice perdura toute la soirée ; Bénédicte se battait avec Marx, et moi avec Fourier. Enfin, vers onze heures, elle rangea livres et cahiers. Elle mit le plus grand soin à préparer son sac pour le lendemain, toujours sans m’accorder un mot ni un regard. Puis elle se leva, se dirigea vers son lit, se dévêtit avec une lenteur inhabituelle, disposant méthodiquement ses habits sur sa chaise. Quand elle n’eut plus sur elle que ses sous-vêtements, elle s’approcha de moi, m’enjoignit de les lui enlever.

J’ai commencé par le soutien-gorge, dévoilant une jolie poitrine. Je n’osais tâter ses seins malgré l’envie que j’en avais.

— Comment les trouves-tu ? Pas mal, non ? minauda-t-elle.

Elle sortait à peine de l’adolescence, et la gravitation n’avait pas encore eu le temps de modeler ses seins. Ils pointaient comme deux obus miniatures, avec un détonateur assez large, et foncé. L’excitation avait contracté ses mamelons, les faisant saillir comme si elle y avait appliqué des glaçons. Sa jeunesse se voyait aussi à ses hanches fines et peu galbées. Son nombril parfaitement circulaire mettait en valeur un ventre plat aux abdominaux invisibles, mais que l’on sentait puissants.

Je lui descendis lentement son slip, et quand je vis apparaître ses premiers poils, Bénédicte se retourna pour m’exhiber ses fesses. Je découvris alors avec admiration les deux ravissantes fossettes qu’elle avait au bas des reins. Bénédicte avait des fesses de petite fille. Je n’eus pas le temps de m’émouvoir sur ce mélange de femme et d’adolescente, car elle se retourna à nouveau, m’exhibant son intimité. Un triangle équilatéral presque parfait de poils bruns peu fournis laissait deviner une médiatrice pleine de promesses. Une auréole jaune marquait le fond de sa culotte de coton, descendue à mi-cuisses.

Elle leva une jambe après l’autre pour me permettre de récupérer le slip. C’était manifestement une invite à l’utiliser, c’est du moins ainsi que je l’ai compris. J’ai posé sur mon visage l’empiècement où se dessinait la tache jaune. C’était humide. Je suis restée plusieurs secondes à la humer, m’enivrant de son parfume où dominait nettement l’odeur d’urine. Bénédicte me regardait, l’air à la fois incrédule et ravie.

— Tu aimes ?

J’ai opiné d’un mouvement de tête. Elle s’est allongée sur le lit.

— Alors, lèche-moi comme hier. Tu m’as rendue dingue, je n’ai pensé qu’à ça.

Je me suis mise à genoux ; elle a écarté les jambes. Ses lèvres fines, d’un rose tendre, brillaient. Je les ai ouvertes avec mes pouces. L’intérieur était tapissé d’une liqueur opaque. J’y ai plongé mon nez : l’odeur était enivrante. Puis j’ai léché son méat. Le goût était salé. La coquine avait préparé son coup. Je revivais le baiser d’Aurélie, sauf que c’est moi qui agissais. Je me suis arrêtée juste avant qu’elle jouisse : c’était mon tour de la torturer.

— Vas-y continue... Ah ! C’est bon !

Pour l’exciter encore plus, j’ai fait semblant de la gronder :

— Tu n’as pas honte de faire pipi-culotte à ton âge ? Je parie que tu l’as fait exprès pour me le faire lécher, petite cochonne !

Comme je l’avais prévu, le simple fait de lui dire que j’entrais dans son jeu suffit à la faire partir. Elle cria. Ses yeux grands ouverts se révulsèrent pendant quelques fractions de secondes. C’est étonnant comme la jouissance sur un visage peut ressembler à la souffrance. J’attendis qu’elle ait retrouvé ses esprits.

— Jamais, je n’ai eu autant de plaisir, me dit-elle. C’est vrai qu’hier, tu m’as chauffée à blanc avec tes histoires. J’ai voulu savoir l’effet que ça produisait, et j’ai fait exactement la même chose que toi, après ta visite médicale. Toute la journée, j’ai espéré que tu me lécherais.

En l’écoutant, je réalisais que c’était notre cerveau qui commandait nos zones érogènes, qu’il était le siège de la sexualité. Les bonnes sœurs avaient essayé de me dégoûter du sexe et de me détourner des plaisirs sensuels, mais la curiosité et l’excitation avaient passé outre à l’interdit ; il en était de même pour Bénédicte.

— Ça y est, dit celle-ci, je suis revenue sur terre, on va s’occuper de toi.

J’étais toujours à genoux. Elle m’aida à me relever, passa sa main entre les pans de mon kilt pour me caresser la fente.

— Oh ! Tu n’as pas de culotte ! Voyons si tu es aussi négligée que moi.

Elle sentit ses doigts, les goûta.

— Ah non, c’est tout propre !

— Oui, je me suis lavée tout à l’heure...

— Je vois. Mademoiselle veut me faire honte ! Eh ben, si tu veux être propre, j’ai une idée pour que tu le sois encore plus !

Bénédicte me fit ôter mon kilt, m’ordonna de m’asseoir au bord du lit, jambes écartées. En se levant pour aller fouiller dans sa trousse de toilette, elle m’exhiba ses fesses et ses fossettes. Pendant qu’elle était occupée, j’ai achevé de me déshabiller. Elle revint près de moi en brandissant une paire de ciseaux...

Maintenant, beaucoup de filles se baladent complètement épilées, mais dans les années quatre-vingt, on sortait tout juste de la révolution sexuelle, et c’était encore la période sans soutien-gorge, mais avec les poils en friche. Bénédicte allait donc encore une fois dynamiter un tabou.

Excitée comme je l’étais, j’étais prête à accepter n’importe quoi. S’installant confortablement à mes pieds, elle entreprit de couper mes poils. Le froid de la lame sur ma peau me fit frissonner. Une première touffe tomba. Ma copine me débarrassa de ma toison, et quand elle eut fini, elle s’arrêta pour me montrer son œuvre : dans le miroir qu’elle avait apporté, mon pelage ressemblait à celui d’un chien galeux, pas très beau à voir.

— Passons à la seconde phase, si mademoiselle veut bien s’approcher du lavabo.

Elle fit couler l’eau, fourragea à nouveau dans ses affaires. Je vis apparaître un rasoir, un bol, un blaireau, de la crème à raser : c’était l’attirail antipoil aux pattes de l’époque. Elle fit rapidement mousser la crème dans le bol, puis s’asseyant sur une chaise, face à moi, trempa le blaireau dans le bol. Elle me le me passa, en insistant sur des endroits pourtant dépourvus de poils. Elle le faisait remonter en forçant l’ouverture de ma fente ; ça me donnait des frissons à travers tout le corps.

— Ne bouge pas, fit-elle en s’interrompant, j’ai besoin de concentration pour le rasage.

D’une main experte, Bénédicte supprima les poils qui avaient échappé aux ciseaux. Un rapide passage de son gant de toilette pour rincer, un coup de serviette, et j’étais prête pour l’inspection. Le miroir me renvoya plusieurs années en arrière, avant ma puberté.

— Regarde, c’est pas mignon ? Viens, on va l’essayer. Couche-toi sur mon lit.

Elle se plaça au-dessus de moi tête-bêche et me lécha partout où le rasoir était passé. Encore une sensation nouvelle pour moi. Je me suis sentie nue comme je ne l’avais jamais été.

Bénédicte fit une pause. Elle s’assit sur mon visage.

— Vas-y, fais ma toilette.

J’eus tout le loisir, pendant qu’elle s’occupait de mon sexe, d’admirer son intimité béante à quelques centimètres de mon visage, avant d’y passer la langue.

Quand elle atteignit mon clitoris, je pris mon plaisir. Bénédicte se retourna ensuite, et toujours à califourchon mais face à moi, se masturba quelques secondes, s’excitant elle-même de son exhibition digne d’un spectacle de la rue Saint-Denis. Je sentis couler quelque chose sur mes seins : Bénédicte jouissait.

Je pensais que nous allions en rester là, mais elle avait encore une idée derrière la tête.

— Tu veux me faire plaisir ?

Comme si j’avais envie de lui refuser quoi que ce soit ! Sans attendre la réponse, elle alla chercher mon verre à dents.

— Allez, fit-elle, c’est l’heure de l’entraînement, pas plus d’un centimètre.

Je me suis levée, j’ai pris le verre, je me suis cambrée, j’ai écarté mes lèvres, puis approché le flacon de mon sexe. Bénédicte s’était accroupie à mes pieds pour ne rien manquer du spectacle. Après avoir émis quelques gouttes, j’ai attendu les nouvelles instructions.

Bénédicte écarta le verre, colla sa bouche à ma fente, et de la pointe de sa langue, chercha mon méat.

— Recommence ! fit-elle en se retirant.

CHAPITRE V

Promenade dans Paris

Nous avons continué nos ébats trois mois durant. Sans que ça devienne une routine, nous répétions à l’envi ce que nous avions découvert en seulement deux jours. Le plus souvent, c’était Bénédicte qui prenait l’initiative ; moi, toujours prête à la satisfaire, je me complaisais dans cette situation. Le matin, elle me donnait ses consignes, par exemple :

— Ce soir, je te veux mouillée.

Cela voulait dire que je ne devais pas m’essuyer après avoir fait pipi. J’en rajoutais même en émettant quelques gouttes pendant les cours. Bénédicte me faisait subir un véritable entraînement, et ce petit jeu, délicieusement pervers, m’excitait beaucoup. Quand je m’y livrais, je regardais attentivement le professeur, comme la bonne élève que j’étais, et je me disais intérieurement : « S’il savait ce que je suis en train de faire ! » J’allais ensuite aux toilettes vérifier le résultat.

Nous nous connaissions à présent intimement, Bénédicte et moi. Chaque soir, j’attendais sagement, mais avec impatience, qu’elle ait terminé ses devoirs.

Ces divertissements ne nous empêchaient nullement de travailler, avec de bons résultats. Nous étions chacune dans le groupe de tête de notre classe. Mes profs me laissaient espérer une admission dans une école prestigieuse, peut-être même Polytechnique, et le rêve de Bénédicte – intégrer Normale Sup – avait des chances de se réaliser.

Et puis, ce fut mai 81. Nous étions allées voter, c’était une première, pour elle comme pour moi. Puis nous avons pris le premier train pour rentrer chez nos familles respectives. Il régnait une ambiance de fête, c’était sympa, tout le monde se parlait. A minuit, nous étions sagement au lit, il y avait cours le lendemain.

Nous avions de fréquentes discussions. Nous cherchions ensemble à analyser notre comportement l’une vis-à-vis de l’autre. Côté sentiment, nous nous aimions bien, sans plus, nous ne nous embrassions quasiment jamais. A la lecture de Freud, nous nous sommes convaincues du fait que nous étions normales, seulement plus curieuses, plus larges d’esprit que la majorité des gens. Nous avons décidé d’un commun accord de ne jamais parler de nos aventures à quiconque. J’ai tenu cette promesse jusqu’à aujourd’hui : maintenant, il y a prescription puisque Bénédicte m’a demandé de lever le voile et de décrire tout ce que nous avons expérimenté ensemble.

La fin de l’année approchait, et notre rythme de galérien se relâchait quelque peu. Un certain week-end, nous avons décidé de rester au foyer plutôt que de rentrer chez nos parents ; Bénédicte, le dimanche matin, me demanda, de son lit – nous étions tout juste réveillées – si j’avais prévu de travailler.

— Non, dis-je.

— Alors, c’est parfait. On va faire une promenade dans Paris. Mais avant de sortir, il faut qu’on soit belles.

Elle se leva, accourut près de mon lit, rejeta les couvertures, remonta ma chemise de nuit sur mon ventre.

— C’est bien ce que je pensais, j’ai négligé ta toilette ces derniers temps.

Mes poils blonds, naturellement peu fournis, commençaient tout juste à repousser depuis la dernière séance de rasage, laquelle avait dégénéré, comme d’habitude. Bénédicte, qui avait l’art de faire monter la pression, déclara, péremptoire :

— Mais d’abord, on va déjeuner.

Nous avons enfilé un peignoir, puis rejoint le réfectoire. Privilège du dimanche, nous avons pris notre temps. Mon excitation augmentait d’intensité, je sentais une douce chaleur irradier mon ventre.

Une fois de retour dans la chambre, ma copine m’ôta ma chemise de nuit, demeura quelques secondes à me contempler.

— T’es bien foutue, y a pas à dire. Avec un sexe glabre, tu seras encore mieux.

Elle passa distraitement un doigt sur mes seins, puis descendit plus bas en effleurant ma peau. J’en avais la chair de poule. La mutine s’interrompit avant d’arriver à destination. Elle ôta sa chemise de nuit, s’exhiba.

— Et moi, comment me trouves-tu ?

Muette, je dévorais des yeux ce mélange de femme et d’enfant. De manière évidente, elle avait décidé de me pousser à bout : se retournant, elle fit mine de ramasser sa chemise de nuit tombée à terre, m’offrant un spectacle des plus charmants. Je n’ai pu résister à l’envie d’embrasser l’abricot enchâssé dans ses cuisses, et son postérieur tout aussi appétissant. Ma langue a-t-elle dérapé, ou est-ce elle qui a bougé ? Toujours est-il que la pointe a touché son petit trou et que je me suis mise à lui lécher l’anus. Elle se laissait faire. J’ai continué, à la fois troublée et surprise par ma propre audace – à vrai dire involontaire.

Bénédicte appréciait la caresse : elle ne bougeait pas malgré l’inconfort de sa position. Au bout d’un moment, cependant, elle se releva, vint s’étendre en travers sur mon lit, les jambes levées et écartées.

— Viens finir ce que tu as commencé !

J’obéis ; Bénédicte jouit presque aussitôt.

Une fois remise de son émoi, sans se préoccuper de l’état dans lequel j’étais, ma coloc alla chercher son matériel de rasage. Elle me fit asseoir et prendre la posture adéquate, puis me passa les poils du blaireau sur le sexe, insistant sur les points les plus sensibles. C’était une véritable torture tant j’étais excitée. J’ai voulu me caresser, mais elle m’a forcée à retirer ma main :

— Non ! Sinon je vais te couper.

Elle me rasa rapidement. Je crus, quand elle m’eut rincée, qu’elle allait me donner ma récompense pour avoir été aussi sage, mais il n’en fut rien.

— C’est fini, annonça-t-elle. On s’habille et on y va. Mets ton kilt.

J’ai choisi de l’assortir avec un chemisier blanc à manches longues. Au moment où j’allais passer mon soutien-gorge, Bénédicte m’arrêta d’un geste :

— N’en mets pas, ce sera mieux.

Elle enfila, elle aussi, une jupe et un chemisier. Nous avions l’air de ce que nous étions à la ville : de deux jolies écolières bien sages.

Il faisait un temps splendide ; les rues étaient désertées par les voitures. Nous avons décidé d’aller sur les berges de la Seine afin de profiter du soleil. La ligne 1 du métro n’était pas bondée, mais nous avons dû tout de même voyager debout. Au bout de quelques minutes, Bénédicte me dit à l’oreille :

— Regarde, le type en face de moi, il te dévore des yeux.

En effet, un beau mec ne se cachait pas pour me dévisager. Il me fit un sourire enjôleur. Comme on me l’avait appris chez les sœurs, j’ai fait semblant de n’avoir rien vu et j’ai détourné le regard.

— Mouille ta culotte, maintenant ! me souffla Bénédicte.

L’injonction me parut incongrue ; c’était pourtant ce que je faisais parfois en classe, mais là, dans le métro, sous le regard de ce type, ça m’a paru particulièrement obscène, ce qui m’a donné encore plus envie de le faire. Je me suis concentrée, j’ai abaissé les paupières quelques secondes, j’ai relâché mon sphincter. En rouvrant les yeux, je sentis une douce chaleur dans ma culotte toute propre. Pendant toute l’opération, j’avais su rester impassible, mais ma copine, elle, était devenue toute rouge. Le type continuait à me regarder, sans se douter de rien. Il est descendu à la station suivante.

Au Louvre, nous sommes remontées à la surface.

— Tu l’as fait ? fit Bénédicte. Montre !

Sans attendre ma réponse, elle me poussa derrière un pilier. Elle introduisit sa main entre les pans de mon kilt.

— Donne-moi ta culotte, je veux la garder en souvenir, me dit-elle.

L’éducation que j’avais reçue ne m’avait pas accoutumée à sortir dans la rue sans culotte, pourtant je n’ai émis aucune protestation. J’ai jeté un coup d’œil autour de moi : personne. Vite, j’ai baissé ma culotte, et Bénédicte s’est dépêchée de la ramasser.

— Je ne t’aurais pas crue capable de le faire ; t’es un chou, merci, dit-elle en m’effleurant les lèvres d’un baiser.

Elle la mit dans son sac de baba cool et nous avons poursuivi notre promenade. L’incident était clos.

Je découvrais comme il était agréable – et excitant – de se balader fesses nues sous la jupe. Après avoir fait le tour du Louvre par la rue de Rivoli, nous sommes arrivées devant l’église de Saint-Germain-l’Auxerrois. Là, une petite brise qui se mit à souffler me procura un plaisir inédit, assez comparable à la caresse que me prodiguait Bénédicte après la séance de rasage : des sensations de frais, de nudité et de liberté. Ma copine, qui me surveillait du coin de l’œil, sauta sur l’occasion :

— Vas-y, recommence.

J’ai tout de suite compris ce qu’elle voulait. Dans l’état où j’étais, rien ne pouvait plus m’arrêter. J’ai écarté les jambes et quelques gouttes d’urine sont tombées sur le bitume. Nous avons recommencé plusieurs fois ce petit jeu avant d’arriver au pont des Arts. Je l’ai renouvelé une dernière fois sur la passerelle, juste à côté d’un groupe de touristes. La petite flaque, sur les planches, était bien visible ; personne – à part Bénédicte – n’y prêta attention, mais moi, je ne voyais qu’elle. Un filet avait coulé le long de ma jambe ; ça m’était bien égal.

Un banc était libre ; nous y avons pris place, le temps de reprendre nos esprits. Nous avions vue, devant nous sur le Pont-Neuf, et quand nous tournions la tête, sur l’enfilade des ponts de l’île de la Cité. J’étais sagement assise, les genoux serrés et la jupe tirée sur mes cuisses. Nous sommes restées ainsi un bon moment à nous chauffer au soleil de juin, et nous nous sentions incroyablement bien.

Un jeune couple vint s’asseoir en face de nous. Au bout de quelques instants, Bénédicte me donna un léger coup de coude :

— C’est ton jour, regarde, il te mate. Dis donc, il est gonflé, juste à côté de sa femme !

En lorgnant discrètement dans leur direction, je me rendis compte qu’elle ne se trompait pas. Tous deux me parurent plutôt insignifiants : elle, une fille fade, ni belle ni moche. Lui, chétif avec une calvitie naissante, bien qu’au jugé, je lui donnais vingt-cinq-trente ans. Pendant que sa femme admirait les façades du Louvre, lui nous regardait alternativement, Bénédicte et moi, cherchant manifestement à entrevoir les trésors que nos entrecuisses recélaient.

— Attends, murmura ma copine, on va lui offrir ce qu’il attend.

Elle se leva, après avoir largement écarté les jambes pendant une fraction de seconde. Le geste était si bien accompli qu’il eut l’air parfaitement naturel. Le mateur s’empourpra, continua d’observer ma copine. Celle-ci se pencha à la rambarde du pont, comme pour admirer les bateaux-mouches qui passaient sous nos pieds : elle inclina son corps juste assez pour faire apparaître quelques centimètres carrés de tissu blanc, puis revint vers moi.

— T’as vu : il n’en peut plus. A toi.

— T’es folle... j’ai pas de culotte !

— Justement, ça lui fera plus d’effet. Imagine ce que sa vie va devenir. Tu seras son fantasme unique, la source d’inspiration de ses branlettes, c’est à toi qu’il pensera quand il fera l’amour à sa femme !

Bénédicte eut du mal à me convaincre. Comme si nous nous entretenions tranquillement de choses et d’autres, nous avons discuté du scénario pour que le geste soit naturel.

Le cœur battant très fort, j’ai dégrafé l’épingle qui reliait les deux pans de mon kilt, l’ai passée à Bénédicte, laquelle fit semblant de l’examiner. Mes jambes se sont écartées d’elles-mêmes quand je me suis penchée vers elle comme pour regarder ce qu’elle faisait. Ce mouvement suffit à faire tomber les pans du kilt de chaque côté de mes cuisses. En pucelle effarouchée (que j’étais encore !), je les ai ramenés bien vite sur moi, et j’ai remis l’épingle que Bénédicte me tendait. Nous avons alors quitté notre banc, repris notre promenade, abandonnant l’infortuné voyeur. Son air hagard confirmait qu’il avait bien entrevu ce que nous avions voulu lui montrer.

La scène avait été si rapide que, sur le coup, je n’ai eu le temps de penser à rien, si ce n’est aux gestes que je devais faire. Mais après notre départ, une bouffée de chaleur monumentale m’envahit, me monta au visage. Je venais de m’exhiber en public, et à un inconnu ! Je balançais entre la fierté d’être allée jusqu’au bout, la honte de me comporter comme une moins que rien, le plaisir que j’avais retiré de cette scène. Mon cœur se mit à battre à cent à l’heure.

Je me suis imaginé mon mateur en train de faire l’amour à sa femme, et de jouir grâce à l’image gravée dans son cerveau : celle de mes cuisses entrouvertes sur une fente baveuse...

Bénédicte me prit par le bras, m’entraîna vers le quartier Latin sans que je prononce la moindre parole. A Saint-Germain-des-Prés, la place devant l’église était remplie de touristes curieux de croiser les célébrités du quartier.

— Ça t’a excitée, avoue, cette séance d’exhibition devant ce pauvre garçon ! me dit Bénédicte... Fais-moi plaisir, reprit-elle, recommence !

La foule des touristes m’inquiétait, me mettait en émoi. Tant pis. Je me suis exécutée. Quand Bénédicte vit que je lui avais obéi, son visage s’éclaira. Elle s’accroupit, comme pour ramasser son mouchoir, fit remonter son doigt de ma cheville jusqu’au genou, en suivant le filet d’urine. Elle se releva, le porta à sa bouche.

— Savoureux !

Et voilà comment j’ai arrosé le pavé rive droite, puis rive gauche de la Seine sous les directives éclairées de ma colocataire. Mais nous n’en avions pas encore terminé.

Dans la rame de métro qui nous ramenait vers le foyer, nous étions assises face à face sur les strapontins près des portes. Les autres étaient occupés. Bénédicte me regardait d’un drôle d’air. Afin de préserver un semblant de pudeur, elle avait posé sur ses cuisses son sac de post-soixante-huitarde. Tout à coup, elle fouilla dedans, en sortit ma culotte, et sans se soucier d’agir discrètement, me la montra en rigolant. Voyant ma gêne, elle en rajouta, et comme si elle venait de l’acheter, la retourna plusieurs fois pour l’examiner. Elle avait eu le temps de sécher, mais la tache jaune de l’entrejambe me parut si démesurée que je ne voyais plus qu’elle. Bénédicte rangea enfin le témoin de mes turpitudes, mais le regard qu’elle me lança n’augurait rien de bon.

Trois stations passèrent dans le bruit et les trépidations habituels du métro. A la fermeture des portes, ma copine, voyant que je la regardais – ce fut de ma part une terrible erreur – posa son sac à terre et ouvrit ses jambes de quelques degrés pour me montrer l’effet que je lui avais fait en urinant, fesses nues, sur la voie publique : une grande zone humide marquait le fond de son slip blanc, rendant l’étoffe translucide ; je distinguais une petite bande verticale de couleur plus claire que les alentours immédiats.

Mon voisin, heureusement, était plongé dans son journal.

Bénédicte referma ses doigts sur l’ourlet de la jupe. Allait-elle aller jusqu’à écarter le tissu pour me permettre de voir ? Elle me fit languir pendant plusieurs secondes, puis reposa son sac sur ses genoux en gardant la main en dessous. Elle était parfaitement capable de se masturber dans un wagon de métro rempli de monde.

J’avais la sensation qu’il faisait de plus en plus chaud. Un regard circulaire me confirma que personne n’avait rien remarqué. J’ai croisé mon index sur le majeur pour faire comprendre à Bénédicte ce que j’attendais d’elle. Elle me répondit en juxtaposant ses deux doigts, puis les écartant lentement.

Je fus à nouveau prise au dépourvu. Ma première pensée fut d’ordre pratique : comment allais-je m’y prendre avec ce fichu kilt et son épingle ? Il était hors de question que je refasse le même coup que sur le pont des Arts.

Bénédicte refit le même geste avec insistance. Sans plus songer au danger d’être surprise, j’ai retroussé le plus discrètement possible mon kilt sur mes cuisses écartées à vingt degrés environ, puis j’ai soulevé le tout pendant une fraction de seconde. Seconde erreur de la journée, j’avais exécuté la manœuvre sans avoir pris la précaution de bien regarder autour de moi. Quand j’ai levé les yeux, j’ai compris que la voisine de Bénédicte avait tout vu, et mon cœur s’est arrêté de battre.

C’était une femme de trente-quarante ans, bon chic, bon genre. Son œil brillant trahissait un grand intérêt pour le spectacle qui lui avait été involontairement présenté ; elle me sourit en reproduisant le même geste. La honte de ma vie ! En même temps, une chaleur m’envahit, partant du bas et remontant vers mon visage, mais aussitôt après, je me sentis fière de plaire à une inconnue aussi distinguée.

La raison me revint d’un seul coup : avais-je été vue par d’autres personnes ? J’ai regardé tout autour de moi. Certains voyageurs étaient occupés à lire, ou bien plongés dans leurs pensées, d’autres tiraient la gueule en se faisant secouer par les mouvements erratiques de la rame. Seules Bénédicte et cette femme avaient été attentives à mon manège. L’inconnue, à présent, griffonnait quelque chose sur un bout de papier. A la station suivante, elle s’est levée pour descendre, m’adressant au passage un grand sourire qui me disait « très joli spectacle, mais fais quand même attention ». J’ai tiré sur mon kilt jusqu’à ce qu’il recouvre mes genoux ; je n’ai plus bougé ni prononcé un seul mot jusqu’à destination.

Une fois à l’air libre, j’ai raconté la scène à Bénédicte, qui n’avait rien remarqué.

— Super, je vois que t’es devenue une vraie exhibitionniste ! Qu’est-ce que ça t’a fait ?

— J’ai eu peur. Après, j’ai trouvé ça... étrange mais agréable.

— Dire que j’ai tout manqué ! Comment était la femme ?

Je me suis efforcée de la décrire, de dépeindre les changements d’expression de ses traits. Au début, sous l’effet de la honte, j’avais baissé les yeux, et il m’avait semblé qu’elle portait une alliance. A vrai dire, je n’avais eu ni le temps ni l’opportunité de la dévisager. Peut-être aurais-je dû ? Qu’aurait-elle fait alors ?

Nous sommes entrées dans le square minuscule, planté de quelques arbres, situé à une centaine de mètres du foyer. Le lieu était aussi désert que pouvait l’être le XVIe arrondissement en plein après-midi. Je pris ma copine par le bras, l’entraînai en direction d’un banc au bord d’un massif de fleurs.

— J’ai fait tout ce que tu m’as demandé et même plus, lui dis-je. Maintenant c’est ton tour.

Déconcertée, elle se laissa faire. Je me suis assise sur le banc en lui disant de se placer devant moi. J’avais la tête à hauteur de son ventre.

— Relève le devant de ta jupe. Comme ça, il n’y a que moi qui peux te voir.

Bénédicte ôta ses ballerines d’un mouvement élégant du pied, puis releva les quelques centimètres de tissu qui me bouchaient la vue. Je vis ses muscles se contracter, se relâcher. Son visage reflétait une grande concentration, et soudain, sans autre signe annonciateur, quelques gouttes perlèrent entre ses cuisses, puis un filet d’urine coula le long de sa jambe. A travers son slip, devenu complètement transparent, je voyais distinctement ses grandes lèvres. Le filet se séparait en deux moitiés, et comme elle y allait de bon cœur, en tombant, il s’enfonçait dans la terre, émettant un crépitement qui me ravit.

Le jet se tarit au bout de quelques secondes ; des gouttes se détachaient lentement du slip pour tomber dans la flaque qui s’était formée sur le sol sableux, entre les jambes de Bénédicte. Celle-ci se comportait de façon aussi naturelle que si elle venait d’achever la lecture d’un bouquin dans ce petit square tranquille.

— J’ai envie d’enlever ma culotte, fit-elle.

J’arrêtai son geste.

— Non, reste comme ça, je te l’ôterai quand on sera dans la chambre.

— Je vois. Ma chère copine se dévergonde, dit-elle en remettant ses ballerines.

Une petite grand-mère qui venait aérer sa saucisse à pattes nous fit déguerpir. Le clébard se dirigea droit sur la flaque. Sa propriétaire, qui n’y vit pas malice, bredouilla un mot d’excuse en passant à côté de nous.

— Ah, je ne sais pas ce qui le démange, il me traîne toujours dans des endroits impossibles !

Je fis les derniers mètres jusqu’au foyer en restant en retrait de Bénédicte, guettant si une petite goutte malicieuse n’allait pas décorer le trottoir. J’ai gravi l’escalier derrière elle, les yeux fixés sur sa jambe qui n’avait pas encore séché – elle brillait dans la pénombre – et dès que nous fûmes à l’intérieur de la chambre, j’ai tiré le verrou.

— Maintenant, dis-je, je vais m’occuper de toi.

Je l’ai débarrassée de son sac (qui contenait entre autres ma culotte), de son chemisier et de sa minijupe, puis m’agenouillant devant elle, je lui ai fait lever chaque pied l’un après l’autre pour lui ôter ses ballerines.

Je mourais d’envie de lui arracher son slip pour goûter au mélange de fluides et d’odeurs sublimés qu’il renfermait, mais j’ai préféré me torturer encore.

— Caresse-toi.

Bénédicte glissa sa main à l’intérieur du slip. Je regardais ses doigts se diriger vers sa fente ; elle en introduisit un entre ses lèvres, puis deux. Elle ne tarda pas à gémir tant elle était excitée. Quand je la sentis près de jouir, je pris sa main et la retirai. Elle a à peine protesté. Je lui ai baissé alors sa culotte jusqu’à mi-cuisses.

— Regarde !

L’entrejambe était tout mouillé ; quelques gouttes s’accrochaient encore à son sexe.

Elle se pencha pour voir et enfonça son index jusqu’à la garde.

— Goûte, tu vas aimer, murmura-t-elle en le ressortant et me le présentant.

Je n’eus aucune peine à reconnaître les deux substances qu’elle avait sécrétées : l’une était visqueuse, l’autre fluide ; l’une fade, l’autre salée ; l’une sans odeur, l’autre qui commençait tout juste à sentir.

En hâte, je lui ai ôté son slip, je l’ai bousculée vers le lit le plus proche – le mien.

— Ecarte les jambes et ouvre-toi, je vais te dévorer.

Elle a obtempéré, et me jetant sur elle, j’ai aspiré ses petites lèvres encore trempées. Un gémissement me parvint en réponse. Je lui léchais le vagin, trempé lui aussi, mais de ses sécrétions. Je me délectais avec rage, me frottais le visage sur tout son bas-ventre. Bénédicte jouit brutalement et avec violence. Elle eut un spasme, et le cri qu’elle poussa était assez fort pour ameuter tout le foyer. Quand elle eut repris contenance, elle me lança :

— Dommage que tu n’aies plus ta culotte, mais tant pis, on va faire sans. D’abord, j’ai une dette envers toi : mets-toi à quatre pattes et écarte bien les jambes.

Elle me releva mon kilt, et tout de suite après, je sentis un petit bout de langue qui s’aventurait près du mauvais orifice. Non, ce n’était pas par hasard... elle me faisait expérimenter une nouvelle sensation.

Bénédicte ne s’y attarda que quelques secondes. La langue polissonne descendit plus bas, m’explorant par petites touches destinées à me rendre folle, goûtant chaque zone de mon intimité, comme si elle voulait comparer les sucs et les saveurs. Mon premier pipi remontait à plusieurs heures. Même si j’étais restée la chatte à l’air toute la journée, les sensations devaient être fortes. A cette pensée, je pris mon plaisir, et Bénédicte qui le sentit intensifia ma jouissance par ses coups de langue.

Nous nous sommes passées sous la douche, puis chacune s’est installée à sa table de travail. Nous étions si concentrées sur nos devoirs que nous n’avons pas échangé une parole jusqu’au dîner.

Au réfectoire, des prépas HEC vinrent s’asseoir à côté de nous. Pendant toute la durée du repas, elles nous saoulèrent par des discussions sur les programmes démentiels, sur les profs paranoïaques et les pitoyables anecdotes de leur classe. Quelle chance nous avions d’avoir pris une autre voie ! Nous nous sommes dépêchées de finir de dîner pour déguerpir au plus vite. L’une de ces étudiantes nous jeta un regard torve qui m’inquiéta.

De retour dans la chambre, nous nous sommes replongées dans nos bouquins, puis, chacune a gagné son lit. Bénédicte éteignit les feux à onze heures et demie.

A vingt-trois heures trente-cinq, j’entendis :

— C’était super, non ?

Elle laissa passer un ange, poursuivit quelques secondes après :

— Tu sais, la femme qui t’a reluquée dans le métro...

— Oui, eh ben ?

— Je regrette de l’avoir manquée.

Je lui fis remarquer que la belle inconnue ne m’avait vue que quelques secondes. Ce qui m’étonnait, c’est que j’étais presque sûre qu’elle était mariée ; alors, en quoi avais-je pu l’intéresser ?

Bénédicte soupira. Est-ce que je me moquais d’elle ? Est-ce qu’on ne pouvait pas aimer à la fois les filles et les garçons ? J’étais assez belle pour plaire à tout le monde ! D’ailleurs, ne m’avait-elle pas bien préparée : je n’avais plus un poil sur le minou. Selon elle, beaucoup de femmes de quarante ans se verraient très bien au lit avec moi. Je les exciterais, les distrairais de leur quotidien, du mari bedonnant qui ne ressemblait plus à l’apollon dont elles étaient tombées amoureuses autrefois ! Revenant à l’inconnue du métro :

— Elle était belle, cette femme ? demanda Bénédicte après s’être tue. Elle ne t’a pas fait un signe, une invite ?

— Mais non, je te l’ai déjà dit. Juste un sourire.

— C’est trop fort ! Une pensionnaire du très sélect foyer de la rue du Docteur-Blanche consent à lui dévoiler ses charmes, et elle marque à peine le coup ! Sûrement une bourge du XVIe qui croit que tout lui est dû !

CHAPITRE VI

La belle inconnue se dévoile

Le lendemain, je suis arrivée au foyer vers vingt heures, après une colle de maths plus qu’éprouvante. Le professeur devait souffrir de son ulcère, tant il fut désagréable et vicieux. Une mauvaise soirée s’annonçait ; je devais préparer une interrogation écrite surprise de chimie que ne manquerait pas de nous donner le prof. Les anciens nous avaient renseignés sur ses petites manies !

J’étais donc d’humeur sombre. Bénédicte me sauta dessus, alors que je n’avais même pas posé mon cartable sur le bureau.

— Le mystère de l’inconnue s’éclaircit !

La tête prise entre mes nombres complexes de l’après-midi et les hydrocarbures cycliques saturés du lendemain, j’éructai quelque chose qui pouvait passer pour une marque d’incompréhension.

— Oh, réveille-toi ! s’écria Bénédicte.

La nana à qui j’avais, la veille, dans le métro, montré que n’avais pas de culotte avait glissé un papier dans le sac de ma copine. Elle me le tendit. Je me suis rappelé alors que la femme avait griffonné quelque chose sur un bout de papier, avant de descendre sur le quai. Je pris le billet, le lus. L’écriture était élégante, avec très peu de ratures, ce qui était une performance dans le métro.

« Depuis le Louvre, je vous ai suivies et j’ai assisté à vos péripéties, de loin malheureusement. Ma ténacité s’est vu récompenser dans le wagon du métro. L’intérêt de l’exhibition, n’est-ce pas, c’est d’avoir des spectateurs. Je vous attendrai sur le pont des Arts entre 18 et 19 heures les trois prochains jours, s’il ne pleut pas. »

Bénédicte ne me quittait pas des yeux pendant que je parcourais le message.

— Bon, t’as lu ? Alors, ne reste pas là comme une gourde... viens dîner, sinon, dans dix minutes, il n’y aura plus rien.

A la cantine, nous nous sommes à nouveau retrouvées à côté des prépas HEC. J’avais du mal à imaginer que parmi ces filles, quelques-unes finiraient PDG. J’ai croisé plusieurs fois le regard de celle qui, la dernière fois, m’avait regardée d’un drôle d’air. Bénédicte qui surprit l’un de nos échanges me murmura :

— Cette fille n’est pas claire, je te raconterai.

Nous sommes remontées dans la chambre. Dans l’escalier, Bénédicte me confia qu’elle la croisait chaque fois qu’elle allait dans les sanitaires :

— Elle y passe sa vie, ajouta-t-elle. Ou bien elle a une toute petite vessie, ou bien il y a autre chose.

— Elle n’arrête pas de me regarder, ça me met mal à l’aise.

— Pareil pour moi. Elle te plaît ?

— Physiquement, elle n’est pas mal, mais tu t’occupes si bien de moi que je n’ai pas envie de regarder ailleurs.

Quand on eut refermé la porte de la chambre, Bénédicte me mit en garde : la direction du foyer n’avait pas la même ouverture d’esprit que nous. Il ne faudrait pas que...

Bénédicte s’interrompit.

— Bon. On bosse jusqu’à onze heures, et après on parlera.

A l’heure dite, j’ai rangé mes cours de chimie, rassurée. J’étais prête pour l’interrogation écrite. Je me suis déshabillée, ai enfilé ma chemise de nuit selon la technique des bonnes sœurs, dont je ne m’étais pas débarrassée, alors que Bénédicte et moi, nous n’avions plus rien à nous cacher. En riant, elle me le fit remarquer.

Dans les sanitaires, j’ai croisé la prépa HEC qui me fixa comme si elle avait envie de m’adresser la parole, et qu’elle n’osait pas le faire.

Dans la chambre, Bénédicte était déjà couchée. Je me suis assise au bord de son lit.

— J’ai une idée du sujet dont tu veux me parler. Quel est l’intérêt d’en discuter puisque tu as déjà décidé d’y aller ?

Bénédicte me gratifia d’un grand sourire, des paillettes dorées s’allumèrent dans ses yeux bruns. Elle s’étira comme un chat, un membre après l’autre. Bien sûr qu’elle avait envie d’y aller !

— Je note que tu ne dis pas non. Ta belle inconnue m’intrigue encore plus depuis qu’elle sème des messages dans mon sac. Et puis, elle a raison : l’exhibition ne vaut que si l’on a du public. Or ce que tu as à montrer mérite plus que moi, comme seule spectatrice.

Je réagis à cette nouvelle rouerie :

— Parce que tu t’exclus de l’affaire ? Je te rappelle que le message s’adresse à nous deux.

— Admettons. N’empêche que si elle nous a suivies, c’est toi qu’elle a vue s’exhiber : elle t’a vue enlever ta culotte, faire pipi dans la rue, te montrer à un voyeur et enfin faire un magnifique numéro dans le métro.

Oui, j’avais fait tout ça, et en y repensant, une douce chaleur se propagea à nouveau dans mon ventre.

— D’accord, dis-je, on va au rendez-vous. Mais comment imagines-tu l’affaire ?

Bénédicte s’appuya sur un coude, puis s’assit dans son lit pour marquer l’importance du moment.

— On inverse ce qu’on a fait aujourd’hui. Tu auras une culotte et moi pas. Et tu mettras une minijupe. Je te prêterai une des miennes.

Sans transition, elle ajouta :

— A ton avis, j’enlève mes poils ?

— Non garde-les ; comme ça, on lui offrira un spectacle varié.

— Donc rendez-vous demain à six et demie à l’entrée du pont des Arts, côté rive droite, conclut Bénédicte en éteignant la lumière.

Elle ajouta :

— Et pas de plaisirs solitaires ce soir, il faut que tu sois en forme... pour ton interrogation de chimie.

Le lendemain, je me suis assez bien tirée de l’interro-surprise, qui porta, comme prévu, sur le benzène. Nous ne savions pas encore à l’époque que cette cochonnerie, non contente de parfumer les alentours des raffineries de pétrole, était violemment cancérigène. Au réfectoire, des élèves de seconde année, les 3/2 comme on les appelle, déclenchèrent un chahut à coups d’artichauts. Elles s’en servirent comme projectiles balistiques contre nous, les premières années, les bizuts.

Dans la ligne 1 du métro, j’ai repensé à tout ce qui s’était passé pour moi ces derniers temps, ce qui m’a donné des frissons d’angoisse : j’étais loin d’être une pro blasée de l’exhibition. Le matin, avant de partir, j’avais mis la minijupe que Bénédicte m’avait prêtée, et j’avais fait sensation au lycée.

Plus j’approchais du pont des Arts, plus j’étais tentée de renoncer. Bénédicte m’entraînait trop loin. Déjà, la précédente expédition était plus que scabreuse. Mon côté raisonnable occultait à présent le plaisir que j’en avais retiré. J’étais presque résolue à dire à ma copine que je ne voulais plus y aller, même si nous devions nous engueuler pendant des heures. Et puis cent mètres plus loin, j’ai pensé à cette femme qui me fascinait, aux obscénités qu’elle réclamait et qui déjà m’incendiaient, jusqu’à ce qu’à nouveau la raison reprenne le dessus. Cette fois, j’étais bien décidée à ne pas rencontrer cette femme.

Bénédicte m’attendait, assise sur les marches qui donnaient accès au pont. Nous étions habillées presque pareil : chemisier blanc, minijupe bleu pétrole pour ma coloc, vert anis pour moi, et nous avions l’une et l’autre des ballerines aux pieds. Bénédicte m’avait conseillé de mettre un slip blanc semblable à celui qu’elle portait la veille. Nous nous sommes regardées : nous avions presque l’air de sœurs jumelles, l’une brune et l’autre blonde, d’une innocence à croquer.

A cette heure de la journée, un soleil encore généreux distillait une lumière de peintre impressionniste. Les pierres des berges de la Seine renvoyaient la chaleur accumulée pendant la journée ; les Parisiens paraissaient heureux de déambuler dans le plus beau coin de la plus belle ville du monde.

Je lui fis part de ma détermination.

— Comme tu veux, me dit-elle. Moi, j’ai envie d’aller au rendez-vous ; alors, il faut au moins que tu viennes pour me la montrer, après tu feras ce que tu voudras.

En haut des marches, je la reconnus immédiatement. La femme était assise sur le banc où nous étions deux jours avant, un livre posé sur ses genoux. Elle nous cherchait des yeux parmi les passants. Quand elle me vit, elle m’adressa un tel regard que toutes mes réticences disparurent. Bénédicte avait compris que c’était elle, l’inconnue du métro. Elle se dirigea vers le banc qui faisait face, celui-là même où étaient assis, la dernière fois, mon voyeur et sa femme. Elle avait inversé les places, si bien qu’elle faisait face au Pont-Neuf et tournait le dos au soleil dont les rayons éclaireraient ainsi dans les meilleures conditions tout ce qui s’offrirait à sa vue.

La femme attendit patiemment que nous soyons installées. Au lieu de m’en aller, comme prévu, j’avais suivi ma copine. Bénédicte la scrutait avec attention, tentant de lire en elle. Moi, je l’admirais. Elle portait un tailleur genre Chanel et un chemisier blanc échancré qui découvrait la naissance de ses seins, mettait en valeur sa peau mate. Un chignon enserrait ses cheveux d’un brun très foncé, presque noir, comme ses yeux. Elancée, sans un gramme de graisse superflue, elle personnifiait la classe, l’élégance. De nouveau, je me sentais honorée qu’elle s’intéresse à moi.

Un groupe d’Italiens rigolards passa devant nous, interrompant le contact visuel. Ils s’éloignèrent après s’être tous pris en photo. L’un d’entre eux s’assit à côté de l’inconnue. Il entreprit d’ouvrir son appareil pour changer la pellicule, s’embrouilla, recommença.

— Puis-je me permettre de vous aider ? lui dit notre inconnue avec un gracieux sourire. J’ai l’habitude...

Il lui tendit l’appareil, estomaqué. Elle le lui rendit après avoir mis en place la pellicule neuve. Il bredouilla « merci, signora », alla vite rejoindre le groupe qui s’éloignait.

Le regard de l’inconnue se reporta sur nous. Bénédicte ôta son sac de ses genoux, puis elle écarta les jambes. Sa jupe était suffisamment courte pour qu’elle n’ait pas besoin de la relever. Etant assise à côté de ma copine, je ne pus profiter du spectacle ; mon regard passait sans cesse d’un visage à l’autre. Bénédicte avait l’air aussi impassible qu’un calife repu qui regarde une dernière fois son harem avant de faire la sieste. Il me sembla que les joues de l’inconnue avaient pris des couleurs, ses yeux s’étaient enflammés, mais elle restait assise bien droite, sans bouger, les genoux serrés, les jambes légèrement de côté et les mains sagement posées sur son livre.

Au bout de quelques secondes, Bénédicte serra les jambes, et pendant qu’un couple passait, elle s’avança au bord du banc ; seules ses fesses reposaient dessus. Jetant un regard de chaque côté de sa jupe, elle fit semblant de vérifier quelque chose. Comprenant ce qu’elle faisait, j’ai regardé par terre entre les pieds de ma copine : quelques secondes après, les planches avaient changé de couleur pour prendre l’aspect qu’elles ont quand il a plu. Bénédicte avait osé.

Affolée, j’ai regardé autour de moi. Le banc le plus proche n’était pas occupé. Sur le suivant, deux vieux touristes, sûrement des Américains, étaient plongés dans la lecture du guide Michelin. En face d’eux, des Japonais cherchaient à se faire photographier ensemble. Un nouveau groupe traversa, les yeux rivés sur le bateau-mouche qui arrivait et passa juste en dessous de nous ; je me suis dit alors avec amusement qu’une goutte pourrait atterrir sur un crâne dégarni ou sur un bras nu, ce qui ferait pester le récipiendaire contre les pigeons !

L’inconnue semblait à présent décontenancée, comme quelqu’un qui a du mal à croire à ce qui vient de se passer sous ses yeux. Une mèche s’était dégagée de son chignon ; elle fixait le sol entre les pieds de ma copine. Celle-ci referma les jambes au moment où les Américains se levaient pour partir. L’air béat, elle se tourna vers moi avec un sourire d’enfant qui signifiait : « T’as vu, je ne me suis pas dégonflée. A toi de faire pareil ! »

Sentant que l’inconnue me fixait, je me suis tournée vers elle. Ses yeux me disaient : « Ton amie est audacieuse, j’aimerais que tu fasses comme elle. »

La mèche rebelle pendait toujours sur sa joue. Un curieux mélange de sensations m’assaillit. Je ne voyais plus rien que ses prunelles noires qui me fixaient.

Je me suis avancée au ras du banc, j’ai décroisé les jambes, me suis contractée. Mon sphincter s’ouvrit. La brune avait les yeux rivés sur ce qui se passait sous ma jupe. Je réussis à arrêter assez vite le flux d’urine qui sortait de mon méat. A ma grande satisfaction, la belle inconnue avait perdu son self-control ; elle semblait très agitée.

Bénédicte se leva, alla s’asseoir en face, à côté d’elle. Beaucoup moins nerveuse que la première fois, j’ai pris le temps de jouir des regards pleins de concupiscence que toutes deux jetaient sur moi. J’étais heureuse d’avoir déclenché leur désir ; la légère brûlure de l’urine me paraissait très douce.

A peine avais-je terminé, l’inconnue se leva, partit, sans même se retourner. Grande était ma déception. Bénédicte revint alors vers moi :

— On s’en va en vitesse, sinon on ne va pas passer longtemps inaperçues.

Au pied du banc, il y avait en effet une grosse flaque incongrue. Au milieu du pont, Bénédicte s’arrêta pour fouiller dans son sac. Elle en tira une enveloppe.

— Tiens, Marie. L’inconnue m’a donné ça, avant de partir.

Nous nous sommes assises sur un banc plus loin ; j’ai décacheté le pli. Cette fois, c’était une vraie lettre soigneusement calligraphiée sur un bristol où étaient imprimés son nom, son adresse, son numéro de téléphone.

« Si vous lisez cette lettre, c’est que vous aurez accédé à ma requête et je vous en remercie. Depuis que je vous ai lancé cette proposition, j’ai du mal à détacher mes pensées de ce que Marie m’a involontairement montré lors de notre première rencontre. Je sais que vous vous appelez Marie, je l’ai appris en vous entendant discuter ensemble. Quant à votre amie, j’espère connaître bientôt son prénom.

Votre fraîcheur, votre naturel, votre aplomb m’ont profondément émue. Je me suis retrouvée plusieurs années en arrière. Depuis, le temps a passé et j’ai gardé la nostalgie de cette période, de ses folies assez comparables aux vôtres. J’aurai grand plaisir à vous accueillir chez moi pour dîner vendredi prochain à vingt heures en compagnie de mon époux, qui apprécie, comme moi, la jeunesse, l’intelligence et la beauté.

P.-S. : N’ayez aucune crainte, nous ne vous toucherons pas. »

Au bas du pont, Bénédicte me prit par le bras, se pencha vers moi :

— En y réfléchissant bien, j’ai eu un coup de génie l’autre jour dans le métro, en te demandant de me montrer ta chatte toute mouillée. Si je ne l’avais pas fait, nous serions obligées de dîner au foyer vendredi !

— Attends, on va en discuter, lui répondis-je. D’abord, il faut que je trouve un coin tranquille pour enlever mon slip.

Elle secoua la tête, rétorqua qu’il n’en était pas question. Elle seule avait le droit de me l’ôter, où et quand elle l’avait décidé ! J’ai donc gardé ma culotte trempée d’urine. Nous avons fait à pied une partie du chemin pour rentrer au foyer. Paris était féerique en ce début de soirée. En marchant, je sentis que la tension nerveuse provoquée par l’exhibition offerte à l’inconnue se relâchait. Ma copine, elle aussi se détendait, la pression de son bras sur le mien devint moins forte. J’avais une très grosse envie de faire l’amour.

Nous sommes arrivées au foyer juste avant la fermeture de la cantine. Les nanas de la prépa HEC nous virent passer en courant, échevelées. Nous eûmes le temps de lire de la réprobation sur leurs visages.

— Si elles pouvaient inspecter nos dessous, me pouffa Bénédicte, imagine leurs têtes !

Dans la chambre, Bénédicte me fit asseoir sur ma chaise, les jambes écartées, et elle se mit à genoux devant moi.

— La jupe était parfaite, elle avait juste la longueur qu’il fallait. Oh, ta culotte est transparente. Très joli. Elle a dû être contente, la femme... Fais-toi jouir en repensant à nos exploits.

Comment résister à une telle invite ? Ma main s’inséra entre l’étoffe encore mouillée et ma peau. Je prenais mon temps afin de faire durer notre plaisir. Bénédicte respira plus fort quand je me mis à masser mon clitoris. Je le fis saillir ensuite, en le pinçant entre mes deux doigts ; de l’autre main, j’écartais le tissu pour permettre à Bénédicte de mieux voir mon intimité. La réaction que j’espérais ne se fit pas attendre : ma copine se pencha, sortit un bout de langue qu’elle passa et repassa dans mon vagin. La jouissance vint très vite.

Bénédicte ne m’autorisa à enlever ma culotte qu’au moment du coucher. J’ai foncé alors à la douche. Quand je revins, la chambre était vide. Je finissais de préparer mes affaires pour le lendemain quand Bénédicte refit son apparition, tout agitée.

— Je l’ai prise en flagrant délit, et avec toi en plus !

— Comment ça ? De qui, de quoi tu parles ?

J’eus l’explication que j’attendais, formulée d’une voix haletante.

Quand je suis partie me doucher, ma copine, qui avait décidé de faire de même, me suivit quelques minutes plus tard. Notre vieux bâtiment est équipé de sanitaires collectifs, douches d’un côté et toilettes de l’autre, comme dans un camping, mais en plus grand et en plus vieux. Les locaux restent allumés en permanence, ce qui n’est pas le cas de l’interminable couloir qui y mène, doté d’une minuterie. Bénédicte, nyctalope, le traversa sans allumer. De plus, comme elle était pieds nus, son arrivée ne fut pas détectée par la fille qui était en train de me mater à travers un trou pratiqué dans la porte de la douche.

— Et devine qui c’était, me lança Bénédicte d’un ton triomphant. La fille de prépa HEC qui nous regarde toujours d’un air bizarre ! Du coup, j’ai fait demi-tour et je suis allée allumer la minuterie dans le couloir. Quand je suis revenue dans les douches, il n’y avait plus personne. Elle s’était enfermée dans la cabine à côté de la tienne. Alors, je me suis lavée et me voilà. Qu’en penses-tu ?

D’avoir été espionnée pendant mes ablutions me laissa assez indifférente ; après la journée que j’avais passée, il n’y avait pas de quoi fouetter un chat. Ça m’amusait plutôt.

— Eh bien, toi qui cherchais du public pour m’exhiber... Je suis sûre qu’elle aimerait bien te voir aussi, ai-je ajouté. Je te propose de voir ça demain.

— Et pour vendredi, tu as oublié ?

J’ai marqué un silence pour ménager le suspense.

— Mais non, bien sûr. Je ne pense qu’à ça !

CHAPITRE VII

La voyeuse du foyer

Telle que je connaissais Bénédicte, l’affaire des douches n’en resterait pas là. Le lendemain, juste avant le dîner, nous sommes allées faire un tour rapide dans les sanitaires, déserts à cette heure. Bénédicte inspecta la porte de la première cabine, centimètre par centimètre.

— Tiens, voilà le trou par lequel elle te matait !

Il se trouvait à environ un mètre du sol. En poursuivant son inspection sur toutes les portes, ma copine découvrit plusieurs autres trous.

— Je comprends maintenant pourquoi elle est toujours fourrée là.

Bénédicte me fit rentrer dans la cabine où je me trouvais la veille afin de juger de ce que l’on pouvait découvrir.

— L’angle de vue n’est pas très large. On ne peut voir que par petits morceaux. Un vrai jeu de patience, mais c’est vrai que l’on se contorsionne pas mal quand on se lave.

Nous avons inversé nos positions, et je me suis rendu compte, à mon tour, qu’on ne voyait qu’un tout petit bout, au niveau de la ceinture.

A la cantine, Bénédicte m’entraîna près de la table des filles de la prépa HEC. Nous avons parlé du programme de la soirée, et, le repas terminé, elle m’a demandé, assez haut pour être entendue de la table voisine, à quelle heure je comptais prendre ma douche. Prise au jeu, je lui ai répondu sur le même ton :

— Vingt-trois heures trente.

De retour à la chambre, au lieu de se mettre à sa table de travail, Bénédicte attaqua par ces mots :

— Le poisson est amorcé. Alors qu’est-ce qu’on fait ?

J’ai voulu plaider la cause de l’accusée :

— Et pourquoi ferait-on quelque chose ? Regarder ses condisciples par le trou de la serrure n’est pas un crime, un enfantillage tout au plus. Moi, je me fous de me faire reluquer quand je me lave.

— Même si c’est ton mont de Vénus, épilé à la perfection par mes soins ?

Bénédicte me livra alors ses inquiétudes. Elle se méfiait de cette fille, de son regard insistant.

— Elle doit se douter qu’il y a entre nous autre chose qu’une simple camaraderie. Il faut la neutraliser, affirma-t-elle.

Ses propos m’ébranlèrent. Si la voyeuse passait son temps à mater des filles, c’est qu’elle avait des tendances refoulées. La découverte de nos distractions intimes pourrait la rendre jalouse et lui donner l’idée de tenter par n’importe quel moyen de les faire cesser. Je voyais bien à quoi voulait en venir Bénédicte : la surprendre en train de se livrer à son petit espionnage nous donnerait un ascendant sur elle. Et puis se montrer nue par un trou minuscule dans une porte à moitié vermoulue ne manquait pas de piquant... Je me voyais très bien le faire. Me déshabiller en sachant que j’étais espionnée, m’exhiber sur toutes les faces, aller même plus loin... Quoi de plus excitant ?

Nous avons mis au point notre plan de bataille : à onze heures et demie, j’irais me doucher, Bénédicte arriverait comme la veille, pieds nus et dans le noir, s’approcherait de la fille jusqu’à la toucher et la confondrait. Je sortirais alors de la douche pour lui prêter main-forte, le cas échéant. Après, selon sa réaction, on improviserait.

A l’heure dite, je me suis rendue dans les sanitaires. La fille s’y trouvait déjà, seule, semble-t-il, en train de se laver les dents dans l’un des lavabos qui occupaient le mur face aux douches. Une opération qu’elle aurait aussi bien pu faire dans sa chambre. J’en ai conclu qu’elle était là pour moi.

J’ai poussé la porte qui avait un trou placé au niveau de la ceinture, suis entrée dans la cabine. Avant de me déshabiller, j’ai tendu l’oreille : le robinet s’était arrêté de couler, la fille devait avoir fini ses ablutions. J’ai essayé de voir si un rai de lumière passait par le trou : dans ce cas, elle l’occulterait en mettant son œil. Malheureusement, on ne voyait rien. J’attendis encore quelques secondes, faisant mine de chercher quelque chose dans ma trousse de toilette, puis je me suis tournée vers la porte, j’ai retiré ma chemise de nuit en prenant soin de me mettre bien face au trou.

J’ai pivoté pour manœuvrer les robinets, offrant ainsi une vue imprenable sur mes fesses. Le savon m’a glissé des mains, j’ai dû me plier à quatre-vingt-dix degrés pour le récupérer. Un coup d’œil entre mes jambes me permit de constater que le trou était bien dans l’axe. J’imaginais la nana en train de se délecter de mon anatomie, la main plaquée sur son sexe pour contenir son émoi.

Le savon, pour la seconde fois, m’a échappé des mains. J’ai pris le temps de le ramasser, me suis relevée, me suis tournée vers la porte. Le côté insolite, vaguement dangereux, de la situation me donna envie de faire pipi, avant de me laver. Ce n’est pas très bien élevé, mais je suis sûre que beaucoup d’entre nous le font. C’est tellement agréable de se soulager sans aucune contrainte.

Je me suis donc mise en position, j’ai pincé mes lèvres entre deux doigts afin de diriger mon jet à droite, puis à gauche. Je m’en suis mis partout. Il fallait que ma voyeuse constate la puissance du jet qui m’éclaboussait les jambes jusqu’aux pieds. J’espérais que ce spectacle lui plairait, parce que je prévoyais que la suite du programme serait beaucoup moins agréable...

Je venais juste de terminer quand la voix de ma copine me parvint à travers la porte :

— Laisse tomber, elle est partie.

Déçue et même frustrée, je me suis dépêchée de me laver, de me sécher, de remettre ma chemise de nuit. Après avoir vérifié que la douche était correctement rincée, je suis sortie. Bénédicte ne m’avait pas attendue. En retraversant l’interminable couloir, je me demandais ce qui avait bien pu foirer dans notre plan pourtant infaillible.

Dès que j’eus refermé la porte de la chambre, Bénédicte, assise sur son lit dans une posture de juge, me prit à froid.

— Dis donc, on ne t’en demandait pas tant !

— Quoi ? Je ne comprends pas ce que tu veux dire.

L’explication était simple : Bénédicte avait longé le couloir dans le noir, et au moment où elle arrivait dans les sanitaires, la lumière s’est rallumée, la fille avait eu le temps de prendre une posture innocente. Elle était partie quelques secondes plus tard.

— Alors, poursuivit Bénédicte, je me suis approchée de ce trou. Il ne m’avait jamais paru aussi grand et aussi attirant ! Et tu sais ce que j’ai vu ?

Je suis restée interdite. Ainsi, c’était Bénédicte la mateuse ! Au bout d’un moment, je lui ai demandé si ça lui avait plu.

— La fin surtout... Je suis demandeuse d’un remake dans de meilleures conditions. Dommage que tu te sois lavée, j’aurais voulu te lécher. C’est d’ailleurs à ça que je pensais en t’attendant.

J’étais moi-même échauffée par ma séance d’exhibition dans les sanitaires. Quand nous eûmes regagné la chambre, Bénédicte m’a attirée vers elle et a écarté les cuisses juste assez pour que je puisse y glisser ma tête. J’ai plaqué ma bouche sur son sexe, aspiré ses lèvres. Sa mouille inonda ma langue.

Me relevant d’un bond, je l’ai poussée sur le lit, me suis mise tête-bêche sur elle pour continuer à la goûter. En réponse, une douce langue s’est insinuée en moi, activant mon désir.

J’ai visité patiemment tous les replis de son sexe. Bénédicte avait un sursaut à chaque incursion de ma langue dans son intimité. Je la sentais proche de la jouissance. Elle me fit basculer, se retrouva assise sur mon visage. La langue collée à son méat, je me caressais furieusement l’entrejambe. Bénédicte oscillait sur moi au rythme des petits cercles que faisait le bout de ma langue. Elle m’étouffait presque, tant elle était concentrée sur son plaisir. Au moment de l’orgasme, elle eut une violente contraction et un jet me remplit la bouche. C’était si inattendu que j’eus, à mon tour, un orgasme violent.

Bénédicte se détendit. Je me suis contorsionnée pour lui faire de la place sur le lit étroit ; elle s’est lovée contre moi. Puis j’ai attendu que ma respiration redevienne régulière.

La nana de prépa HEC avait au moins des distractions agréables : cette équipée ratée nous avait fait jouir comme des bêtes.

Ma copine se souleva, se pencha vers moi, m’embrassa longuement. C’était la première fois que je recevais d’elle un vrai baiser, j’en fus tout émue. Elle mit un terme à ce moment de grâce en me poussant hors de son lit, disant :

— Maintenant, il faut qu’on dorme. Demain sera un autre jour.

CHAPITRE VIII

Le dîner en ville

Pour nous rendre à l’invitation de la belle inconnue, nous avons enfilé nos minijupes, celles que nous portions sur le pont des Arts, les slips qui devenaient translucides quand on était excitées, et nous avons acheté des fleurs. Elle habitait en plein XVIe arrondissement. Nous y sommes allées à pied, en un quart d’heure. Pendant le trajet, Bénédicte, qui aimait mettre les choses au point, attaqua la première :

— Bon, comment s’organise-t-on ?

Elle avait l’air soucieux. Je découvrais sur son visage des rides d’expression que je ne lui connaissais pas.

— Je n’en ai pas la moindre idée, dis-je. La seule donnée sûre en notre possession est que nous allons dîner. Elle a dit aussi qu’on ne nous toucherait pas ; ta virginité ne risque donc rien.

— Comment sais-tu que je suis vierge ?

— Comme ça... une intuition.

— Et toi ?

— Pareil.

Bénédicte réfléchit un moment, puis proposa qu’on se laisse guider par l’instinct sans rien essayer de prévoir.

Je me suis plongée dans le plan de Paris pour trouver notre chemin, pointant mon doigt :

— C’est la rue juste en face, dis-je enfin. Au numéro 37. Nous avons cinq minutes d’avance.

— Tu sais quoi ? dit Bénédicte, rêveuse, j’aimerais les voir faire l’amour devant nous.

Nous sommes restées sur le trottoir devant la porte de l’immeuble à attendre, nerveuses, l’heure exacte du rendez-vous.

— T’es excitée ? me demanda Bénédicte.

— Anxieuse, plutôt. Est-ce que tu réalises que tu nous entraînes dans des situations de plus en plus scabreuses. Qui nous dit qu’on ne va pas tomber dans un guet-apens ?

Bénédicte soupira, puis me regarda avec commisération.

— Je rends hommage à ta sagacité : d’après toi, notre inconnue ressemblerait à Madame Claude ? Elle aurait un réseau de prostitution sur Paris, ou encore elle organiserait la traite des Blanches ? Si tu veux te dégonfler, il va falloir trouver d’autres arguments. Allez, on y va !

Elle poussa la porte cochère, entra sans se retourner pour voir si je la suivais. Devant la loge de la concierge, nous avons consulté le panneau sur lequel étaient affichés les noms des occupants de l’immeuble. J’ai gravi les marches en hésitant. Bénédicte m’attendit pour sonner.

— Toujours à douter au dernier moment, c’est chiant ! Tu vas voir, on va vivre une super soirée !

La porte s’ouvrit. La femme nous accueillit avec un large sourire.

— Heureuse que vous soyez venues. Je m’appelle Sophie... vous, c’est Marie, et...

— Bénédicte.

— Venez, je vais vous présenter mon mari.

L’appartement était génial : immeuble haussmannien, moulures au plafond, grands miroirs encastrés dans les murs, tableaux de maîtres... Le mobilier était en harmonie, sans rien y connaître, j’eus l’impression qu’il était d’époque. Au sol, dans les espaces non recouverts par les tapis persans, on apercevait un parquet ciré qui brillait autant que les miroirs.

Le séjour était immense ; deux canapés se faisaient face. Un homme était assis dans l’un des deux, nous tournant le dos. Sa tête aux cheveux grisonnants, posée sur de larges épaules, dépassait du dossier. Il se leva avec difficulté en nous entendant arriver, nous serra la main. Son air chaleureux contrastait avec un rictus figé. Une canne était posée à côté du canapé. L’hôtesse fit les présentations :

— Jean, mon époux. Il a un léger handicap dû à sa passion pour la moto.

Il se rassit lourdement. Sa tenue pouvait surprendre : il était en robe de chambre, et deux jambes nues en dépassaient.

— Sophie se moque de ma passion pour la moto, dit-il. Je n’en fais plus depuis que j’ai serré de trop près un camion. Quand je suis sorti du coma, j’ai appris que j’étais cassé de partout et que la réparation prendrait quelques mois. Pardonnez-moi cet accoutrement peu digne de cette soirée, mais les contorsions pour m’habiller et me déshabiller me sont encore pénibles.

A l’inverse, son épouse était vêtue avec recherche, malgré une apparente simplicité : une robe noire, droite, assez courte, qui tombait si bien qu’elle devait avoir été faite sur mesure. On ne distinguait aucune marque de soutien-gorge. Elle était pieds nus et ne portait comme bijoux qu’un collier de perles et son alliance.

Les lourds rideaux avaient été tirés, bien qu’il fît encore jour. Sophie nous invita à prendre place sur l’autre canapé et servit l’apéritif, pendant que nous échangions nos curriculum vitae. Nous étions en pays de connaissance : Jean était ingénieur, Sophie prof de français. Ils avaient fait les mêmes prépas que nous, mais avant 1968, ce qui changeait la donne.

Sophie s’installa à côté de son mari et nous passâmes une très agréable demi-heure à parler de nous et de nos occupations respectives. A un moment, elle s’est levée pour aller dans la cuisine. J’ai eu alors confirmation qu’elle n’avait rien sous sa robe. J’en déduisis que Jean devait être dans la même situation, et que sa robe de chambre pouvait être un élément de la mise en scène.

Sophie me demanda de la suivre. Devant ses fourneaux, elle me dit :

— Vous m’avez rendue folle la dernière fois sur le pont des Arts. J’ai tout raconté à Jean, ça l’a mis dans un état incroyable. Nous avons envie de vous, mais nous nous en tiendrons à ce à quoi je me suis engagée dans ma lettre.

Elle m’exposa alors la façon dont elle imaginait la soirée, me décrivant les grandes lignes de ce qu’elle avait en tête. Du coup, je fus pleinement rassurée, et la boule qui me comprimait l’estomac disparut. Voulant ménager de l’inconnu, je n’ai pas voulu lui demander plus de détails.

Nous avons apporté les plats de l’entrée. Le repas, servi dans la salle à manger, fut un régal, autant pour les mets et les vins que pour la conversation à quatre voix. Sophie et son mari nous parlèrent de leur passé de soixante-huitards, et de notre côté, nous leur avons fait part des changements intervenus dans les prépas, et de notre enthousiasme encore intact pour cet enseignement de qualité, mais assez bourratif, il fallait le reconnaître.

Sophie servit le café au salon. La dernière goutte avalée, je mis en branle le dispositif en posant la question convenue :

— Pouvez-vous m’indiquer les toilettes s’il vous plaît ?

Sophie réagit aussitôt :

— De grâce, ne nous prive pas d’un spectacle que nous attendons depuis longtemps, moi parce que je ne l’ai vu que de loin, et Jean qui s’est masturbé longuement quand je le lui ai raconté. Attends.

Elle alla chercher, dissimulées dans un placard, les serviettes préparées à l’avance, et les disposa entre les deux canapés. Bénédicte m’interrogea du regard. Heureusement, cela ne prit que quelques secondes. Jean se redressa, l’air intéressé, comme on le fait au cinéma quand une scène d’action va commencer. Sophie se rassit, me fit un signe d’encouragement.

J’ai ôté mes ballerines, me suis placée sur les serviettes, jambes écartées, face à eux. Bénédicte, de là où elle était assise, ne pouvait rien voir, mais nous étions les invitées, et c’est au couple, non à elle, que je devais adresser ma performance. Sophie mit sa main dans celle de son mari ; tous deux avaient les yeux fixés sur mon ventre. J’ai relevé ma jupe. Au moment où j’allais leur montrer ce qu’ils espéraient, je fus envahie d’un sentiment d’exaltation extrême. J’étais suffisamment entraînée pour maîtriser ma miction, ne laisser échapper que quelques gouttes, juste assez pour que mon slip devienne translucide.

Jean et Sophie avaient les yeux rivés à la tache qui s’agrandissait. Notre hôtesse abandonna la main de son mari, la posa sur sa cuisse. Jean pressait son sexe à travers sa robe de chambre.

Bénédicte alla se poster debout, derrière eux. J’attendis que tout mouvement cesse, puis j’émis quelques gouttes qui traversèrent l’étoffe, coulèrent le long de mes cuisses. La respiration de mes trois spectateurs s’accélérait. Sophie avait remonté sa robe, ce qui me permit de voir son sexe. Sa toison, peu fournie, formait un rectangle presque parfait dans le sens de la hauteur. Aujourd’hui, on dirait une coupe en ticket de métro. J’ai trouvé que c’était beau, que ça faisait très soigné. De plus en plus fascinée par cette femme, j’eus envie de la rendre folle d’excitation en allant encore plus loin.

J’ai laissé s’écouler quelques secondes, puis j’ai écarté mon slip, me cambrant pour faire saillir mon pubis imberbe, (Bénédicte y avait veillé le matin même). La peau mouillée brillait, mettait en valeur mes petites lèvres. Je les ai entrouvertes en formant un V avec l’index et le majeur. Un minuscule filet sortit ensuite de mon méat. Face à moi, Sophie se caressait ; Jean, qui avait laissé tomber les pans de sa robe de chambre, gardait la main sur son sexe. Leurs visages avaient pris des couleurs. Le bronzage naturel de Sophie tournait au rouge brique. Bénédicte avait les yeux braqués sur mon ventre.

Je sentais l’urine couler le long de ma jambe, descendre sur mon pied. J’ai décidé alors de poursuivre ma démonstration.

Pour ce que j’allais entreprendre, j’avais besoin de mes deux mains ; ôtant ma culotte, je l’ai lancée à Sophie qui l’a attrapée au vol. Elle posa l’empiècement sur sa bouche, huma longuement l’odeur avant de passer la culotte à son mari. Celui-ci la respira à son tour, la mit dans la poche de sa robe de chambre. J’ouvris alors largement mon sexe avec mes doigts, comme je l’avais fait dans ma chambre, devant la glace, sachant qu’ainsi, ils pouvaient voir même mon méat. Mes lèvres intimes peu développées n’étaient pas fripées ; on aurait dit celles d’une petite fille. L’impression en était encore accentuée par l’absence totale de poils.

Le spectacle eut l’effet escompté. Jean ne dissimulait plus son sexe qui avait atteint des proportions respectables. Son infirmité n’avait pas atteint les fonctions essentielles. Je me suis concentrée une dernière fois ; un jet dru jaillit de sa source pour venir se perdre sur les serviettes. En même temps, une pensée saugrenue me traversait l’esprit : jamais plus, je ne redouterai la visite médicale.

Bénédicte vint alors s’agenouiller devant moi. Elle commença par me lécher la cuisse en remontant vers mon pubis glabre, puis elle introduisit sa langue à l’intérieur de ma chatte. Elle aspira mes lèvres, me lécha, se délectant du mélange d’urine et de sécrétions qu’elle recueillait sur sa langue. Sophie, haletante, se caressait de plus en plus nerveusement. L’excitation que me procurait cette toilette intime en présence de nos hôtes fit que j’eus un orgasme intense. J’ai joui debout, en criant.

Sophie avait remonté sa robe jusqu’aux hanches. Elle se masturbait, les jambes grandes ouvertes, deux doigts enfoncés dans le vagin. De l’index de son autre main, elle se massait le clitoris avec fébrilité. Quand son regard de noyée croisa le mien, ses traits se figèrent ; elle jouit dans un spasme qui agita tout son corps.

Se relevant, Bénédicte déboutonna mon chemisier, m’aida à l’enlever, puis à retirer ma jupe. Elle me fit pivoter, m’offrant ainsi en entier au regard de Jean. C’était la première fois que je pouvais juger de l’effet que produisait mon corps ainsi dévoilé. Susciter le désir de l’autre est terriblement excitant, et aussi très valorisant. En l’occurrence, le sexe de Jean était bandé à l’extrême. Je l’examinais avec attention, n’ayant vu que très peu d’organes mâles au cours de ma vie, et moins encore dans cet état. Je ne sais si j’étais vraiment excitée, mais j’étais curieuse, et l’effet que ma nudité produisait sur cet homme me procurait un certain émoi.

Sophie avait déjà retrouvé son allure de femme respectable. Elle s’approcha de moi, déposa un chaste baiser sur mes lèvres.

— Merci, dit-elle simplement. Vous nous avez beaucoup donné... j’espère que, de notre côté, nous allons être à la hauteur.

En silence, Jean dévorait mon sexe des yeux, ce qui ne semblait pas gêner son épouse. Je ressentis à nouveau une douce chaleur dans mon ventre, et l’envie de l’exciter encore plus.

J’ai donc ôté le slip de Bénédicte, le lui ai tendu. Il le prit dans sa main, sortit l’autre – le mien – de sa poche. Il les porta alternativement à son visage. Son sexe palpitait à un tel rythme que Sophie les lui enleva.

— Arrête, sinon tu vas jouir trop vite, et ces demoiselles seraient déçues. Il est temps de passer à la suite. Je reviens dans deux minutes.

Nous nous sommes assises sur le canapé, face à Jean. Ce dernier – le sexe toujours en érection – nous fit alors certaines confidences. Les conséquences de son accident avaient été multiples, y compris là, (il désigna le bas de son ventre). Il avait des difficultés pour se mettre en condition, dues sans doute aux médicaments antidouleur qu’il devait absorber.

— Grâce à vous, poursuivit-il, ça n’a pas été le cas aujourd’hui. J’ignore ce que ma femme a dans la tête, mais ça risque d’être... inattendu. Depuis que nous nous connaissons, nous avons expérimenté ensemble beaucoup de choses. Elle est très inventive, comme vous avez déjà pu le constater.

Sophie réapparut, nue, avec à la main un paquet qu’elle tendit à Bénédicte.

— Cadeau, fit-elle.

Pendant que ma copine défaisait l’emballage, je contemplais cette femme dans sa totale nudité. La maturité accentuait son air de madone. Je la trouvais tellement désirable avec ses seins lourds mais fermes, son tour de taille généreux, mais sans excès, ses longues jambes aux cuisses fermes, aux mollets musclés.

Elle suivait avec attention les gestes de Bénédicte, dans une attitude aussi naturelle que si elle était habillée. Bénédicte sortit de la boîte un objet entouré de sangles, que je ne sus tout d’abord identifier. Quand elle les démêla, je vis que c’était un godemiché muni d’une ceinture.

— Je suppose, dit Sophie en nous regardant, que vous n’avez encore jamais utilisé un tel ustensile ? Non, n’est-ce pas ? Alors, je vais vous en expliquer le maniement.

Elle le prit, nous le montra. Je n’en avais jamais vu. En le comparant avec le sexe de Jean, je vis qu’il était à peu près de même taille.

— Vous remarquez, dit Sophie, que l’objet est doté de deux pénis, un de chaque côté de la ceinture, et que le plus petit des deux se trouve à l’intérieur. D’abord, on peut s’en servir sans la ceinture, ce que je vous conseille afin de bien l’apprivoiser.

Se penchant en avant, elle s’introduisit quelques centimètres du plus gros des deux pénis. Une grimace de contentement lui déforma les traits ; elle le retira presque aussitôt, nous le montra ; il était luisant de ses sécrétions.

— Si votre vagin n’est pas assez lubrifié, mouillez le pénis avec de la salive.

Elle le tendit à Jean qui ouvrit la bouche, le lécha. Puis elle se l’enfonça à nouveau dans l’orifice vaginal, le fit, cette fois, disparaître en entier. Nous étions subjuguées. Elle le fit aller et venir plusieurs fois en nous regardant tous avec jubilation.

S’adressant à Bénédicte :

— Viens m’aider.

Elle retira le godemiché – il luisait à présent sur toute sa longueur –, le retourna. Le petit pénis pénétra encore plus facilement.

— Attache-moi les sangles, dit-elle en tenant la ceinture d’une main.

Se baissant, ma copine remonta la sangle qui pendait du godemiché entre les fesses de Sophie, prit celle qui se trouvait du côté droit, lui fit faire le tour des hanches, la glissa dans le passant, l’attacha à la première. En quelques secondes, Sophie fut harnachée ; elle tourna plusieurs fois sur elle-même pour nous faire admirer l’effet produit, comme si elle venait de passer une nouvelle robe.

— Ça vous plaît ? J’espère que vous penserez à nous en vous amusant avec cet engin. Maintenant, je vais vous en faire une démonstration, je suis sûre que Jean en a envie.

Les fines sangles noires, surtout celle qui lui passait entre les fesses, mettaient en valeur le galbe de ses hanches. Chose étrange, le sexe d’homme dont elle était à présent affublée n’altérait pas sa féminité.

Elle demanda à Bénédicte de lui apporter le tube qui était dans la boîte, et fit mettre son mari à quatre pattes. Il y parvint, non sans difficulté. Sophie l’aidait tendrement. Ainsi, nous était-il permis de les observer l’un et l’autre dans différentes postures, avec leurs superbes érections.

Jean avait plusieurs cicatrices au niveau des hanches. Quand il fut enfin dans la position requise, il posa la tête sur le canapé, se laissa faire avec la plus grande docilité.

Bénédicte tendit le tube à Sophie. Celle-ci en fit sortir une gelée transparente qu’elle étala sur le pénis de latex. Elle pressa le tube à nouveau, en recueillit sur son doigt l’équivalent d’une grosse noisette.

— Pour que ce soit agréable, précisa-t-elle, il faut que tout soit bien lubrifié.

Sophie écarta les fesses de son mari, dévoilant l’anus. Le rasoir était passé par là : toute la zone était dépourvue de poils. Elle déposa la noisette de gel sur l’orifice anal, et de l’index, testa la résistance du sphincter. Son doigt s’enfonça sans difficulté. Sophie le ressortit, essaya de nouveau avec deux doigts. Jean émit des borborygmes qui exprimaient la satisfaction.

Après quelques minutes de ce traitement, qui pour nous était un régal, Sophie passa à l’action. Elle se mit à genoux derrière Jean, nous bouchant la vue.

— Mettez-vous de chaque côté, vous verrez mieux ; Jean va pouvoir réaliser son fantasme : se faire sodomiser en levrette sous le regard de deux jeunes filles.

Elle le prit d’un seul coup, enfonçant le godemiché entier. Jean ne broncha pas. Sophie se déchaîna. Il encaissa les coups de boutoir en haletant avec force. Médusées, nous regardions le pénis de plastique lui rentrer dans l’anus, en sortir à toute vitesse.

Sophie arrêta son pilonnage, se retira, mais resta en position.

— Regardez, il est complètement dilaté !

L’anus, en effet, restait ouvert à la taille du godemiché : l’orifice béant paraissait énorme.

— Il adore que je le mette dans cet état, regardez-le !

L’intéressé avait une érection remarquable. Quant à Sophie, elle avait abandonné toute respectabilité. Ses cheveux étaient en désordre ; des mèches collées par la sueur lui barraient la figure ; ses yeux noirs brillaient d’excitation. On aurait dit une amazone.

— Vous voyez, les filles, ce qu’on peut faire avec ce jouet.

Et s’adressant à son mari :

— Jean, nos deux invitées n’ont d’yeux que pour ton postérieur. Je crois que le spectacle leur plaît.

Je regardais l’anus se refermer comme le diaphragme d’un appareil photographique en pleine lumière. Jean cambrait les fesses, peut-être pour soulager ses genoux, ou plus sûrement pour nous exciter encore plus.

Voyant Bénédicte se caresser sans retenue, notre hôtesse lui demanda de se déshabiller.

— Montre-lui ton cul, il ne voit rien, le pauvre !

Bénédicte fit voler son chemisier et sa jupe, puis s’assit sur le canapé où Jean avait posé sa tête, les jambes écartées, les talons collés aux fesses. Je ne sais comment il fit pour résister, mais il respecta ce qui était convenu : il s’abstint de la toucher.

Sophie le sodomisa à nouveau, mais cette fois, avec plus de lenteur et de sensualité. Ce presque ralenti me permit de voir comment se déroulait l’introduction : une légère résistance au début, puis le muscle cédait, laissait entrer le gland d’un seul coup. Le passage une fois ouvert, le pénis s’enfonçait progressivement. Sophie me jeta un coup d’œil :

— Excitant, non ?

Voir le membre de plastique disparaître dans les entrailles de Jean, pendant que Bénédicte se masturbait tout près du visage de l’homme, me faisait un effet incroyable. Jean frémissait comme une jument en train de se faire saillir, et Sophie cherchait sa jouissance en se tortillant autour du pénis artificiel enfoncé en elle, avec lequel elle continuait à pistonner son mari.

Bénédicte jouit la première. Sophie se retira lentement, s’assit sur ses talons, jambes écartées devant les fesses martyrisées de son mari. En voyant à nouveau l’anus grand ouvert, je fus prise d’une soudaine envie – aussitôt réprimée – de mettre la ceinture et de continuer l’incroyable sodomie.

Sophie prit la hampe luisante à pleine main, la tira comme pour l’arracher. L’élasticité des sangles donnant quelques centimètres de jeu ; elle la repoussa, recommença de plus en plus violemment. Cette masturbation avait un caractère sauvage qui se répercutait sur son visage. L’amazone devenait guerrière ; ses yeux lançaient des éclairs. Bénédicte observait avec stupeur la violence de la scène.

Sophie ralentit le rythme, nous regarda l’une après l’autre, puis s’effondra en lançant un cri rauque. Sa jouissance persista plusieurs dizaines de secondes, la secouant de spasmes qui allaient diminuendo.

Jean se releva lentement, s’assit sur le canapé, jambes écartées, l’air hagard. Son sexe, dressé à la verticale, oscillait.

— Mon supplice a assez duré, fais-moi jouir, s’il te plaît.

Sophie s’agenouilla entre ses jambes. Malheureusement, nous n’avons pu prendre une leçon de fellation, car à peine avait-elle commencé, Jean éjacula à longs traits qui se perdirent dans la bouche de son épouse, mais aussi dans les cheveux et sur le visage de celle-ci. Sophie releva la tête, comme pour nous montrer la puissance de son étalon, avant de se mettre à lécher avec application le pénis dégoulinant de sperme, qui perdait de sa vigueur. Jean gémissait de bonheur.

Nous sommes restés un moment silencieux, puis Sophie tendit la main à son mari.

— Allons nous laver, tu m’as bien aspergée. Les filles, dans deux minutes, on vous laisse la place.

Bénédicte vint se lover contre moi, me caressa distraitement le sexe.

— Quelle soirée ! Tu vois que nous avons bien fait de venir.

Une demi-heure après, nous étions dehors avec le paquet que Sophie avait refermé tant bien que mal. Nous n’échangions pas un mot de peur de rompre la magie de l’instant par des banalités. Au foyer, nous avons mis le paquet sous clé ; nous nous sommes couchées vite fait. Il était tard ; nous avions cours le lendemain.

CHAPITRE IX

La voyeuse enfin confondue

C’est à peine si Bénédicte a levé la tête en me voyant rentrer dans la chambre, le lundi suivant, en fin d’après-midi. A vrai dire, moi non plus, je n’avais pas envie de discuter. La soirée du vendredi, chez Jean et Sophie, était encore trop présente à nos esprits pour que nous ayons envie de la commenter. La vue du placard dans lequel nous avions rangé le fameux cadeau nous rappelait constamment les événements liés à l’invitation à dîner.

J’ai balancé mon sac sur mon lit, me suis assise à mon bureau. La fin de l’année approchait, le rythme était nettement moins soutenu. Je me suis attelée à mon travail, et à vingt-deux heures, j’avais tout terminé.

Bénédicte vint me secouer à l’heure du repas. Nous sommes descendues sans entrain à la cantine, comme deux bénédictines conscientes qu’elles vont encore manger trop peu, la tête dans leur assiette, muettes, en écoutant pour la centième fois les mêmes litanies.

La prépa HEC nous tira de notre torpeur en nous apostrophant :

— Alors, les filles, on a des problèmes de couple ?

Sans relever l’interpellation, nous sommes allées prendre place à une table. Bénédicte, cependant, avait accusé le coup ; à son air concentré, je vis qu’elle ruminait une contre-attaque. Le repas fut morne. Ma copine paraissait contenir sa fureur avec difficulté.

De retour à la chambre, elle explosa :

— On se la fait, ce soir. J’en ai ras le bol de ses allusions et de la façon dont elle nous épie.

Nous avons donc recommencé le même scénario, à la même heure.

Vingt-trois heures trente. Je suis entrée dans les sanitaires. La fille était devant le lavabo, en train de se laver les dents. Un frisson me parcourut, dû sans doute à l’excitation présente et à la frustration causée par l’exhibition manquée quelques jours plus tôt. J’ai reproduit les mêmes gestes en espérant que rien, cette fois, ne viendrait gripper la machine. Le savon, à nouveau, tomba par deux fois dans la douche, me forçant à me baisser, les fesses face au trou de la porte. J’eus une envie pressante que je pris plaisir à satisfaire. A peine avais-je fini de faire pipi, la voix de Bénédicte résonna dans les sanitaires :

— Mais qu’est-ce que tu fais là ?

En réponse, je perçus un bredouillement indistinct, puis à nouveau, la voix de ma copine :

— Alors, tu mates à travers les portes des douches ? Quelle honte !

J’ai entrouvert la porte, passé la tête, affichant un air affolé : je n’étais pas censée savoir ce qui se passait.

— Ah, c’est toi, Marie. Tu sais ce qu’elle faisait ? Elle te regardait par un trou de la porte. C’est dégoûtant !

Bénédicte jouait la stupeur et l’indignation avec un naturel qui forçait l’admiration. La fille, complètement décontenancée, nous regardait d’un œil hagard, l’une après l’autre.

— On ne peut pas laisser faire ça, continua Bénédicte, il faut se plaindre !

Intervenant alors – par jeu ? Par compassion envers la pauvre fille ? –, j’ai demandé à Bénédicte de me laisser finir de me doucher ; on discuterait plus tard de l’incident, quand on serait au calme, dans la chambre.

Quand trois minutes après, je suis sortie de la cabine, Bénédicte et la mateuse étaient déjà parties. J’ai couru dans les couloirs jusqu’à notre chambre.

J’ai trouvé la fille de la prépa HEC assise sur la chaise de mon bureau, et Bénédicte sur son lit avec son air des mauvais jours. Je me suis installée à côté d’elle.

— Maintenant, on y va. D’abord, comment t’appelles-tu ?

— Anne, répondit l’autre d’une petite voix.

— Eh ben, Anne, poursuivit Bénédicte, peux-tu nous expliquer ce que tu faisais, l’œil collé à la porte de la douche, pendant que Marie se lavait ?

Elle se tassa sur la chaise, rougit, blêmit, puis inspira avec force avant de répondre.

— Je vais vous dire la vérité, mais promettez-moi de la garder pour vous.

Ensemble, ma copine et moi, nous avons fait un vague signe de la tête qui pouvait passer pour un assentiment. Anne faisait pitié ainsi. Ce n’était plus la jeune fille arrogante, sûre d’elle, que nous voyions chaque jour à la cantine.

— Eh bien, dit-elle, je suis attirée par les filles... et j’aime les regarder.

Un secret qui devait lui peser, et que nous étions, selon toute vraisemblance, les seules à qui elle l’avait livré.

— Alors, tu es lesbienne ? voulut préciser Bénédicte.

— Oui... Enfin non... je ne suis jamais passée à l’acte.

Ma colocataire donnait des signes manifestes d’intérêt.

— Et tu te consoles en matant... C’était bien ?

— Très excitant, répondit Anne en rougissant.

— Et les garçons ?

Anne fit un geste signifiant qu’elle ne leur accordait assez peu d’intérêt.

— Je n’en ai vraiment connu qu’un, et ça ne s’est pas bien passé. Je crois que je suis vaccinée pour longtemps.

Bénédicte faisait semblant de réfléchir ; je la connaissais assez pour savoir qu’elle avait pourtant tout prémédité.

— Bon, normalement, nous devrions te faire passer un sale quart d’heure, Marie, parce que tu as outragé sa pudeur, et moi parce que je n’aime pas qu’on reluque de trop près ma copine. Mais comme on est des filles sympas, à la place, on va te donner ce dont tu rêves. D’accord ?

D’une voix humble, Anne répondit qu’elle ferait tout ce qu’on exigerait d’elle.

Sa soumission paraissait totale, elle était prête à tout pour goûter à nos plaisirs. Je ressentis à nouveau cette vague de chaleur qui part du ventre, remonte jusqu’au visage. Un flash-back me fit revoir Sophie enfourchant son mari avec l’objet qu’elle nous avait laissé en cadeau. Je me vis moi-même harnachée devant les fesses offertes de notre mateuse... Le feu embrasa mon visage ; le désir me fit éprouver une crispation au niveau du ventre.

Passant derrière Anne, Bénédicte lui défit les premiers boutons de sa veste de pyjama. Elle glissa une main dans l’échancrure, s’empara d’un sein. Anne ferma les yeux ; ses traits se figèrent. Je vis ses jambes s’ouvrir d’elles-mêmes. Bénédicte ressortit sa main, continua à la déshabiller. Le pyjama en coton, décoré de motifs roses, ajoutait une dose subtile de perversité à la scène. J’avais du mal à rester de marbre. Ma copine jubilait ; elle avait l’air très motivée.

— Penche-toi en avant, dit-elle à la fille, en lui retirant sa veste.

Elle se plaça face à Anne, lui prit ses tétons, les roula entre ses doigts pour les faire saillir.

— Elle a de beaux seins, non ? Qu’en penses-tu, Marie ? dit-elle en s’écartant pour que je puisse en juger.

Anne était désemparée par notre mise en scène, mais on sentait que l’exhibition forcée ne lui déplaisait pas. Elle avait en effet de beaux seins, bien pleins, et le traitement que Bénédicte leur avait fait subir les mettait en valeur : les tétons agressifs pointaient au centre des aréoles contractées, d’un brun profond.

Bénédicte, qui était venue s’asseoir près de moi pour mieux la contempler, mit sa main sur ma cuisse, la remonta sous ma chemise de nuit.

— Tu peux la toucher, tu sais...

M’associant au jeu, je me suis levée, et posant devant Anne un genou à terre, je me suis mise à lui sucer un téton. Il durcit sous ma caresse. Anne frémit. Je suis passée à l’autre sein, prenant moi-même plaisir au supplice que je lui infligeais. Nous allions tellement l’exciter qu’elle ne me refuserait rien. Ce serait, comme l’avait dit Bénédicte, sa punition pour m’avoir matée à mon insu.

L’attrapant par la ceinture, j’ai tiré sur son pantalon. Anne, qui avait saisi mon intention, se souleva de son siège pour me permettre de lui enlever le bas du pyjama. Je l’ai jeté sur le lit, suis retournée m’asseoir près de Bénédicte.

— C’est qu’elle a aussi de belles cuisses, pleines et fermes comme je les aime ! s’exclama ma copine.

Personnellement, je les trouvais trop grosses ; de même, son ventre présentait un pli de trop. Ce léger surpoids lui allait bien, pourtant, et faisait qu’on la sentait « accueillante ».

— Ecarte les jambes, qu’on voie tes trésors ! ordonna Bénédicte.

Anne était probablement d’origine méditerranéenne ; elle avait le teint mat et une abondante pilosité qui évoquait une forêt vierge, au milieu de laquelle on ne distinguait pas sa vulve. La mince ficelle bleue qui sortait du bas de sa toison était, en revanche, bien visible.

Bénédicte revint se poster devant la fille.

— Lève-toi. On va voir si vraiment tu aimes les femmes.

Elle l’embrassa à pleine bouche en lui caressant le sexe. Surprise par la soudaineté du geste, Anne se raidit, puis s’abandonna totalement. Leur baiser me parut interminable. A bout de souffle, elles finirent par s’arrêter.

— Regarde mes doigts, Marie, ils sont trempés. C’est vrai qu’elle aime les femmes. Tiens, goûte.

Bénédicte n’exagérait pas. Des traînées gluantes adhéraient à ses doigts. Elle me les enfonça dans la bouche, d’autorité. Je les suçai, curieuse d’en connaître le goût, puis je les ressortis ne reprenant que l’index que je léchai goulûment.

— Tu en veux encore ?

Bénédicte le retira de ma bouche, l’enfonça dans la chatte de notre victime, le remonta le long de sa fente, puis me le tendit à nouveau. Anne n’avait pas bougé, mais elle avait émis un gémissement au moment où le doigt l’avait quittée, effleurant son clitoris.

Le bout de l’index était couvert de mouille. Bénédicte me le présenta, mais très vite, l’ôta d’entre mes lèvres.

Plongeant son autre main sous sa chemise de nuit, elle la ressortit ensuite, couvert de ses propres sécrétions, et me tendit, cette fois, les deux index à sucer.

— Lequel tu préfères ?

Le jeu devenait tout à fait pervers ; cette version adulte du touche-pipi, au lieu de me faire honte, déclencha en moi une nouvelle vague de chaleur.

J’ai léché les deux doigts. Incapable de faire une distinction entre leurs saveurs respectives, je me suis contentée de déclarer que le suc intime de ma copine était plus acide.

J’ai demandé à Anne si elle voulait essayer.

Elle semblait avoir du mal à croire à ce qu’elle voyait. Je fis voler ma chemise de nuit à travers la pièce, puis j’ai écarté les jambes, me suis enfoncé mon doigt jusqu’à la garde. Je suis restée quelques secondes immobile afin qu’Anne profite du spectacle, puis je lui ai tendu mon doigt imprégné de ma mouille. Anne le reçut avec dévotion. Elle ouvrit la bouche, sortit la langue, ferma les yeux, comme au jour de sa communion solennelle. Elle me suçait le doigt en faisant tourner sa langue tout autour. J’eus la sensation inattendue que c’était mon sexe qu’elle léchait ainsi. Je découvris de cette façon qu’un doigt pouvait être une zone érogène.

— Passons à l’étape suivante, intima Bénédicte. Occupe-toi de Marie maintenant.

Avec gaucherie, Anne posa la main sur ma hanche. N’ayant aucune expérience, elle ne savait que faire. Je me suis laissée tomber sur le lit, j’ai cambré les reins pour mettre en valeur mon mont de Vénus, et j’ai fait signe à Anne d’approcher.

Elle s’est mise à genoux devant moi. J’ai tenté d’imaginer ce qui se passait dans sa tête à cet instant. Quelques mois auparavant, j’étais exactement dans la même situation, je me souvenais à la perfection du feu d’artifice qui se déclencha dans mon crâne.

Elle posa sa bouche sur mon sexe, l’explora avec la langue. Son manque d’habileté était touchant. Sa langue allait d’un côté à l’autre, sans réussir à trouver le passage. C’était néanmoins très bon, aussi je la laissais faire.

— Continue, lui dit Bénédicte, qui avait repris sa place à côté de moi. Je connais Marie, elle va bientôt jouir.

Je me suis arrachée à la caresse : j’avais une autre idée en tête.

— Bénédicte, à toi !

Docile, Anne changea de partenaire. Bénédicte prit entre ses mains la tête entourée de boucles brunes, la colla à son ventre. La langue et les lèvres d’Anne surent se montrer efficaces : très vite, ma copine poussa de petits cris. Fonçant vers le placard, j’ai attrapé le paquet, sorti le godemiché ainsi que le tube de crème. Les cris de Bénédicte se faisaient de plus en plus rapprochés ; son corps se tordait en mouvements désordonnés ; ses mains s’enfonçaient dans la chevelure épaisse.

Elle émit un long cri. Anne se redressa, le visage barbouillé. Ses joues étaient rouges d’avoir frotté contre les cuisses. Le sexe de Bénédicte béait ; ses muqueuses gonflées avaient viré au rouge, elles étaient bien visibles entre les petites lèvres ouvertes. Son vagin se contracta, expulsant un dernier filet de mouille.

Je me suis agenouillée, j’ai passé ma langue sur le visage d’Anne. Des gouttes de sueur perlaient sur ses tempes, d’autres étaient accrochées aux poils de son pubis ; l’une d’elles descendait le long de la petite ficelle bleue,

— Ça va, dis-je ?

Elle hocha la tête, se releva. Je la fis asseoir sur ma chaise en lui demandant de nous exhiber son sexe. Elle écarta ses lèvres. Elles étaient assez développées, et surtout, très sombres. Le contraste avec ses chairs roses tapissées d’un voile translucide était saisissant, d’autant que l’on voyait très distinctement l’extrémité du tampon. Un tel objet, au bout d’une ficelle, qui canalisait les écoulements, pouvait donc, lui aussi, être érotique !

J’ai commencé à titiller de la langue la mince ficelle ; j’ai recueilli quelques gouttes, puis j’ai léché le sexe d’Anne. J’avais à peine touché son clitoris de la pointe de ma langue que, sous l’effet d’un orgasme violent, elle referma les jambes, me gardant prisonnière entre ses cuisses. Je pus constater qu’elle mouillait beaucoup en jouissant.

Je revins m’asseoir sur le lit pendant qu’Anne récupérait. Elle nous regardait toutes les deux, et tout à coup, nous dit :

— Merci, c’est encore meilleur que ce que j’avais imaginé !

— Attends, nous n’avons pas fini, s’écria Bénédicte. Regarde ce que Marie a dans ses mains.

Anne observa l’engin avec attention.

— Ah, vous avez aussi ce genre de chose...

Elle marqua un temps d’arrêt puis, l’air gênée :

— Aujourd’hui, ce n’est pas possible, j’ai un tampon et...

— Je crois que Marie a une autre idée.

Il fallut un bon moment à Anne pour comprendre. Son visage se crispa de stupeur.

— Vous voulez vraiment ? Mais c’est sale, c’est... contre nature.

— Ni plus ni moins que ce qu’on vient de faire. D’ailleurs, tu n’as pas le choix ! dit Bénédicte, péremptoire.

— Ça va faire mal ?

— D’abord, tu ne l’aurais pas volé ! Et il y a d’autres moyens de te faire mal, si on voulait. La fessée, par exemple, ou les coups de ceinture... N’aie pas peur, Marie sait s’y prendre, elle ira doucement.

J’ai pris alors Anne par la main ; je l’ai amenée près de mon lit, lui disant de se coucher sur le ventre.

Elle m’obéit. Son postérieur charnu donnait envie de s’y enfouir. J’ai commencé par lui palper les reins, puis les fesses, sans essayer d’atteindre l’objet de ma convoitise. Quand je la sentis détendue, je suivis la courbe qui descendait vers ses cuisses. Tout en la caressant, j’admirais ses formes ; Anne avait incontestablement un beau cul.

J’ai tenté alors une manœuvre d’approche en glissant ma main entre ses cuisses, puis la faisant remonter. Non seulement, Anne se laissa faire, mais elle écarta les jambes, découvrant son anus. Bénédicte, qui me regardait faire, se masturbait de manière éhontée. Elle avait ôté sa chemise de nuit.

— Lèche-la maintenant, murmura-t-elle à mon oreille.

Me penchant sur Anne, j’ai fait courir la pointe de ma langue sur ses fesses. Cela eut pour effet de lui faire écarter les cuisses. Le but était atteint. J’ai passé ma langue le long de son sillon fessier, puis je l’ai pointée au centre de la cible brune qui se contracta de surprise, puis s’ouvrit en corolle. Anne se mit à se tortiller et à laisser échapper des gémissements.

J’ai fait alors tomber une grosse goutte de salive sur la petite cible brune, déjà bien agrandie, et j’ai introduit avec précaution mon index, lequel, ne rencontrant aucune résistance, s’enfonça comme dans du beurre. Je le fis aller et venir, puis je me suis arrêtée.

— Encore, supplia-t-elle.

J’ai recommencé à lécher. Je sentais son sphincter se contracter, puis se relâcher alternativement. Anne, la tête dans l’oreiller, sanglotait presque.

— Oh, c’est bon... continue...

Je ne voulais pas qu’elle jouisse trop tôt, aussi je la frustrais en m’interrompant souvent.

— Eh bien, ma chère, me souffla Bénédicte, je ne te savais pas si experte. Dès qu’elle est partie, tu me fais pareil !

Toujours avec la même facilité, j’ai inséré deux doigts dans le cul de notre victime. Je veillais à bien lubrifier le conduit avec ma salive.

— Alors, ça te plaît ? Tu vois que je ne te fais pas mal, et c’est plutôt agréable, non ? On passe à la suite ?

La tête toujours dans l’oreiller, Anne répondit d’une voix rauque :

— Oh oui !

Je n’avais aucune expérience de la pénétration anale, contrairement à ce qu’avait avancé Bénédicte. Je ne pouvais m’inspirer que du cours théorique dispensé par Sophie. Je ne m’étais non plus jamais rien introduit dans le vagin, sauf des tampons et – par inadvertance – mes doigts... Le pénis, côté intérieur de la ceinture, bien qu’assez court, risquait de me déflorer.

J’ai fait signe à Bénédicte de prendre le relais. Anne était dans un tel état qu’elle ne s’est pas rendu compte de la substitution. Pendant que Bénédicte lui doigtait l’anus, je me suis harnachée. Quand j’eus démêlé les sangles, je pris l’objet par le manche, l’approchai de mon sexe.

Je l’ai fait coulisser le long de ma fente pour l’ouvrir et j’ai commencé à me l’introduire. Passée la première impression de froid, la suite fut bien plus agréable. J’avais l’impression de faire quelque chose d’interdit, ce qui était très excitant. Le pénis en plastique progressait lentement mais sûrement. Il s’est enfoncé en entier en moi sans que j’en éprouve la moindre douleur.

Bénédicte s’appliquait à garder notre victime sous pression. Quand elle me montra le pouce, l’index et le majeur de sa main gauche, je sus qu’elle était passée à présent à trois doigts. Anne gémissait et se tortillait sans trêve. Ma copine la maintenait à la limite de la jouissance, en veillant à ce qu’elle ne cherche pas à se caresser.

Le gode tenait tout seul, grâce à la partie qui était déjà en moi, ce qui facilita le bouclage des sangles. Enfin équipée, je me suis regardée dans la glace. J’ai eu un choc : J’étais devenue une hermaphrodite à prothèse. Je ressentis alors un trouble assez glauque dû au mélange de féminité et de masculinité. C’était autre chose que de mettre des jeans, des baskets, de se couper court les cheveux, de cracher par terre pour jouer au garçon. Je commençais à penser comme les mecs : plus rien ne comptait que planter ce dard entre ces fesses qui m’obsédaient !

Les yeux de Bénédicte, remplis de petites paillettes dorées, étaient fixés sur le godemiché.

— Ça te va bien, me dit-elle avec un sourire ambigu.

A ce moment, Anne tourna la tête vers moi. L’inquiétude se lut à nouveau sur son visage ; elle était due, sans doute, à la taille de l’objet.

— Tout va bien se passer, dis-je. Mets-toi à quatre pattes !

Le tube était prêt, je l’ai pressé pour en sortir une grosse noisette de gel que j’ai appliqué sur l’anus. Me plaçant derrière elle, j’ai pris mon pénis à pleine main, l’ai dirigé sur l’orifice. Quand elle sentit le contact du gland, Anne se mit à trembler, à respirer plus fort. En même temps, comme elle eut un mouvement de recul, le gland disparut, absorbé par son petit trou. Anne s’était sodomisée elle-même.

Je me suis cambrée davantage ; le pénis s’enfonça encore de quelques centimètres.

— Ça va ?

— Oh, c’est bon, surtout ne t’arrête pas... Tu me rends folle !

A moi aussi, ça faisait de l’effet. Le godemiché, aux trois quarts rentré en elle, distendait ses chairs. Quand j’ai reculé un peu, le cercle de peau s’est étiré, comme s’il était collé à mon membre artificiel. Il était temps d’en finir : d’un geste, je l’ai empalée jusqu’à la garde. Mon bassin s’est plaqué contre les fesses rebondies de la fille, qui geignait sans discontinuer. M’agrippant à ses hanches, je l’ai sodomisée comme une bête, à grands coups de boutoir. Le gode rentrait et sortait à toute vitesse, marqué à son extrémité par des traînées brunâtres : le labour était profond. A chaque va-et-vient, il s’enfonçait aussi en moi, mais pas assez loin, ce qui me rendait encore plus violente. Anne, libérée de l’interdiction, avait maintenant la main sur son sexe et se masturbait. Elle fut emportée, trop tôt, par un orgasme intense qui m’obligea à arrêter, à me retirer frustrée.

Son anus se refermait doucement. Anne restait en position, agitée de frissons. De sa vulve béante, qui formait un triangle clair au milieu de la forêt noire, s’écoulaient des filets de mouille. Le pénis de plastique luisait sur toute sa surface, une corolle brune maculait le gland ; des traces de même couleur se voyaient le long de la tige. J’aurais pu être dégoûtée de ce genre de distraction, or, tout au contraire je n’avais qu’une envie : recommencer.

— Belle performance, me lança Bénédicte. J’ai apprécié. Anne, ajouta-t-elle, Maintenant que tu nous as bien échauffées avec tes exhibitions, fais-nous jouir.

Elle s’assit au bord du lit.

— Commence par moi, dit-elle en écartant les jambes.

Anne s’agenouilla. Plusieurs gouttes tombèrent de la petite ficelle bleue quand elle se pencha en avant pour faire ce qui lui avait été demandé.

Après le départ de notre visiteuse, nous sommes restées vautrées sur mon lit. Le godemiché reposait dans le lavabo.

— Qu’est-ce que tu lui as mis ! Je ne t’avais jamais vue comme ça, me dit Bénédicte.

— C’était trop excitant, je n’ai pas pu résister.

Bénédicte me sourit :

— Anne ne nous embêtera plus jamais. Ce que nous avons fait ensemble scelle son silence. Pour une première fois, elle a été bien servie.

— J’avais envie de ses fesses. C’est peut-être d’avoir vu Sophie sodomiser son mari.

Bénédicte me jeta un regard de côté.

— Tu aurais envie de recommencer avec un garçon ?

Je lui balançai l’oreiller dans la figure.

— Tu sais bien que ce sera toujours avec toi que je préférerai faire des expériences sexuelles.

— Sauf aujourd’hui....

— Oui, mais tu étais là, et c’était ton plan.

Bénédicte demeura songeuse un moment, les mains posées sur l’oreiller qu’elle avait ramené sur son ventre. Quand elle leva la tête et me fixa, je compris qu’elle allait me dire quelque chose d’important :

— Promets-moi que je serai toujours là, quand tu feras quelque chose de nouveau.

— Juré, et toi pareil !

— Juré.

Nous venions de sceller un pacte que nous avons toujours respecté et qui a notablement influencé notre vie, pas seulement sexuelle.

Bénédicte rompit cet instant solennel.

— Je retiens aussi de cette discussion qu’il va falloir te trouver un garçon. Après, on verra ce que tu feras avec lui...

Je lui ai objecté qu’il n’y avait ici que des filles, et que les garçons de sa classe, selon elle, ne valaient rien.

— T’inquiète, j’ai ma petite idée, a-t-elle répliqué.

— Et toi, dis-je, histoire de m’associer à son délire. Tu veux que je t’en cherche un ?

Elle haussa les épaules.

— Laisse tomber, je crois que je préfère les filles. On verra avec le tien, s’il me plaît...

CHAPITRE X

La petite idée de Bénédicte

— C’est une surprise, tu n’en sauras pas plus ! me lança Bénédicte, excédée. J’essayais en vain de lui faire dire où nous allions.

La ligne 1 était bondée. Nous sommes descendues à la station Palais-Royal, nous avons traversé la rue de Rivoli, et nous nous sommes dirigées vers les jardins du Carrousel. Une fois parvenues devant l’Arc de triomphe, je me suis arrêtée, j’ai saisi le bras de ma copine.

— Si c’est pour aller faire des gaudrioles sur le pont des Arts, je refuse et je rentre immédiatement au foyer.

— Mais non ! fit-elle de son air innocent. Nous allons bien sur le pont, mais pour rencontrer quelqu’un et je suis sûre que tu apprécieras.

En traversant le Louvre, Bénédicte évoqua avec enthousiasme le projet du nouveau président de la République consistant à transformer tout le palais en un des plus beaux musées du monde.

Sophie nous attendait sur le banc de nos exploits. Je n’ai pu m’empêcher de jeter un coup d’œil par terre : la tache accusatrice avait disparu. La présence de cette femme à cet endroit avait sûrement quelque chose à voir avec la « petite idée » que Bénédicte avait dans la tête.

Sophie, coiffée d’un impeccable chignon, portait la même robe noire que lors de notre dernière rencontre. Il me suffit de l’envelopper d’un regard pour réaliser à quel point elle m’attirait ; j’avais envie de la toucher, de lui donner du plaisir.

On s’est embrassées, puis elle nous a emmenées vers le Pont-Neuf. De là, nous sommes descendues sur l’île de la Cité, vers la pointe du Vert-Galant, un des coins les plus romantiques que je connaisse. Nous nous sommes assises sur les pavés, en bordure de l’eau. L’endroit, tout à fait tranquille, autorisait quelques libertés à condition de respecter le code de bonne conduite. Face à Sophie, je reluquais sa culotte de dentelle couleur chair.

— Alors, Marie, tu cherches un garçon pour t’initier... Tu as raison de prendre ton temps afin de bien choisir. C’est une affaire importante qu’il ne faut pas prendre à la légère.

Mon air ahuri les fit éclater de rire.

— C’était donc ça, la surprise ? ai-je fait, en envoyant mes ballerines à la figure de ma copine.

— Tu as tort de molester ton amie, dit Sophie. Sa démarche est généreuse et parfaitement adéquate.

Elles se fichaient de ma gueule, ou quoi ?

Elle m’annonça qu’elle avait ce qu’il me fallait : un charmant garçon. Jean et elle l’avaient initié et formé. C’est pourquoi elle me le recommandait.

Jusque-là, tenter une expérience avec un garçon ne m’avait pas traversé l’esprit ; les satisfactions que je retirais avec Bénédicte suffisaient à mon bonheur. Mais pourquoi pas ? L’idée envahissait mon cerveau, devenait de plus en plus acceptable. Le spectacle dont nous avaient régalé Jean et Sophie ne m’avait pas choquée, bien au contraire. Au point où j’en étais, je me sentais prête à vivre une nouvelle aventure. Et puis je n’accordais strictement aucune importance à ma virginité ; je désirais seulement, en la perdant, vivre un moment inoubliable.

Ce qui m’agaçait, cependant, c’était que Bénédicte avait tout manigancé, une fois de plus.

Les deux entremetteuses me surveillaient, guettant le cheminement de mes pensées. Avant de donner mon accord, je les fis mariner.

— Je constate que vous vous êtes bien entendues dans mon dos ! J’aimerais savoir comment ça c’est passé.

— Rien de plus simple, répliqua ma copine, j’ai téléphoné à Sophie et je lui ai expliqué ton cas.

— Comment, mon cas ?

— Tu m’as bien dit, l’autre soir, qu’il te fallait un garçon, non ?

Elle ne manquait pas d’aplomb ! Je me rappelais très bien notre conversation, les interprétations qu’elle en avait tirées. Bénédicte était une sacrée manipulatrice.

Elle avait raconté à Sophie toutes nos péripéties, elle lui avait dit comment on avait démasqué notre voyeuse, et le brio avec lequel j’avais utilisé notre cadeau.

— De notre côté, ajouta Sophie, nous avons, Jean et moi, tellement apprécié notre dernière rencontre que, s’il devait y en avoir une autre, je ne cache pas que nous ne pourrions plus nous engager à ne pas vous toucher, ta copine et toi.

Sophie en vint alors à la proposition qu’elle voulait nous faire : nous inviter à dîner le vendredi suivant, afin de fêter la fin des cours. Le jeune homme en question serait présent.

— Une table de cinq, ce n’est pas équilibré, c’est vrai, mais nous ferons en sorte de compenser, ajouta-t-elle avec aux lèvres un sourire pervers.

Nous sommes restées silencieuses, Bénédicte et moi, le temps de regarder passer une péniche chargée de sable.

Au moment où Sophie changea de position, il me sembla que la soie de sa culotte avait changé d’aspect. Je devais être dans le même état.

Si le garçon m’apparaissait encore comme un fantasme, la perspective d’étreintes avec le couple avait un goût prononcé de réalité. Rien que pour pouvoir serrer Sophie dans mes bras, j’étais prête à accepter cette seconde rencontre.

Bénédicte rompit le silence qui se prolongeait.

— Alors, tu es d’accord ?

J’ai acquiescé d’un mouvement de tête, puis j’ai remercié Sophie pour son invitation à dîner, ajoutant que ce qui me gênait, c’était de ne pouvoir la lui rendre. D’un geste de la main, elle me signifia le peu d’importance qu’elle accordait à cette réserve.

— Parle-nous de ce jeune homme, s’il te plaît, demanda Bénédicte.

— Ça va être long, je vous préviens, dit Sophie après avoir jeté un regard rapide sur sa montre.

Nos professeurs, à trois jours des vacances, nous laissaient enfin souffler. Nous avions donc le temps.

— Bien, dit Sophie, je vous demande seulement de ne pas m’interrompre.

Le garçon s’appelait Joseph. Il avait été un de ses élèves, en seconde, l’une des classes les plus vivantes que Sophie ait eues. Elle éprouva un vrai plaisir à initier à la littérature ces ados mal dégrossis. Joseph était de loin le plus brillant : sa capacité de synthèse et d’analyse était stupéfiante, aucun texte ne lui résistait, et il avait des dons de rédaction tout à fait extraordinaires chez un garçon de cet âge. Sophie l’avait pris sous son aile parce qu’il était le souffre-douleur de la classe : il avait un esprit trop doué dans un corps qui avait du mal à suivre.

Il avait fait sa puberté tard, mais tout était rentré dans l’ordre depuis. Il avait à présent pas loin de vingt ans. A la fin de l’année scolaire, ses parents étaient partis en province et il avait dû suivre, mais Sophie était restée en contact avec lui : elle connaissait d’ailleurs sa nouvelle prof de français, elles étaient ensemble à la fac. En terminale, les liens s’étaient distendus : Joseph lui avait envoyé juste un petit mot pour la nouvelle année. Elle apprit par sa collègue qu’il avait décroché le bac avec mention très bien, en section littéraire. Et puis plus rien, jusqu’à environ un an, avant les grandes vacances. Quelqu’un sonna à la porte de l’appartement du couple : c’était lui, Joseph. Surprise mais toute contente de le revoir, Sophie l’avait embrassé sur la joue.

— Il était en prépa, comme toi, mais à H4, dit-elle en s’adressant à Bénédicte.

Tout se passait à merveille. Le garçon était enchanté d’habiter à nouveau à Paris, même si c’était dans un internat. Sophie, pendant qu’il lui parlait, notait les changements qui s’étaient opérés en lui. Il avait enfin grandi et était devenu un homme élancé, bien fait, pas trop baraqué, avec un petit air à la John Lennon, sans les lunettes rondes.

Le quotidien n’était pas toujours facile en internat de prépa, surtout si l’on avait le sommeil léger. Joseph ne dormait pas assez, ce qui, selon Sophie, lui donnait un air ténébreux qui affinait sa personnalité.

Jean proposa alors de lui louer la chambre de bonne qui allait avec l’appartement. Quelques travaux étaient nécessaires pour rendre l’endroit décent. Comme à la rentrée, les entrepreneurs n’avaient pas terminé, le couple lui offrit de loger dans la chambre d’ami, le temps que tout soit prêt.

Joseph est donc resté une quinzaine de jours à partager la vie de ses hôtes.

— Quand il était là, poursuivit Sophie, il ne se gênait pas pour se promener à poil entre la chambre et la salle de bains. J’avoue que le garçon ne me laissait pas indifférente. Le soir, quand Jean et moi nous faisions l’amour, il devait sûrement nous entendre. Je l’imaginais en train de se masturber en guettant mes soupirs et mes cris pendant que Jean me prenait dans toutes les positions possibles. Ça, c’était avant son accident. Je me voyais aller dans la chambre du garçon pour le soulager, ou bien c’était lui qui osait se joindre à nous. Et je dois vous avouer que ça me faisait jouir.

Un soir, Jean demanda à son épouse si elle avait envie de mettre Joseph dans leur lit, ajoutant qu’il n’y verrait, quant à lui, aucun inconvénient. Il était même prêt à tester s’il avait ou non des pulsions homosexuelles. D’abord interloquée, Sophie avait ensuite trouvé la proposition tentante.

Elle commença par émoustiller le garçon en croisant et décroisant les jambes, en laissant traîner ses sous-vêtements dans la salle de bains, en ne fermant qu’à moitié la porte de la chambre conjugale. Elle avait repéré qu’en se mettant à une certaine place, son reflet dans la glace de l’armoire se voyait du couloir.

— Joseph a mordu à tous mes appâts, dit-elle. Il reluquait mon entrejambe quand nous étions au salon, mes culottes changeaient presque imperceptiblement de place et je le surpris en train de me regarder dans le miroir de ma chambre, alors que j’étais nue. Le soir, je faisais à Jean un compte-rendu détaillé qui alimentait nos jeux érotiques.

La porte de la chambre où dormait Joseph était également toujours entrouverte. Sophie s’en aperçut en allant aux toilettes après avoir fait l’amour avec son mari. Ce jour-là, elle ne s’était pas essuyée après avoir fait pipi et, assise à califourchon sur le visage de Jean, avait forcé son mari à la lécher. Elle se doutait, bien sûr, que Joseph n’avait rien perdu de la scène.

Ils ont continué ainsi pendant plusieurs jours.

— Mon époux s’amusait de mes fantasmes, disait Sophie. Il me murmurait au moment fatidique « ton protégé vient de rentrer dans la chambre, il te regarde », ou bien « tu n’aimerais pas goûter du sperme d’ado ? » ou encore, quand il était enfoncé au plus profond de moi : « veux-tu que je lui cède la place ? ». Jean semblait prendre beaucoup de plaisir à me sortir ces insanités.

Sophie, à son tour, eut l’idée de raconter à son mari, tout en lui caressant le pénis après un coït tout à fait réussi, le fantasme qui l’obsédait depuis un certain temps : elle proposait à leur jeune invité de se saisir du membre de Jean et de lui faire une fellation. Elle eut alors la surprise de voir son époux se mettre à bander ferme, alors qu’il venait d’éjaculer dix minutes plus tôt. Voyant l’effet que ses évocations produisaient sur lui, Sophie lui décrivit des scènes de plus en plus obscènes : Jean se masturbait et Joseph le sodomisait avec la vigueur de ses vingt ans et ses testicules bien pleins.

— Vous comprenez, nous dit-elle, qu’il devenait urgent de passer à la suite. Elle nous fit alors le récit de cette « suite ».

Son mari et elle avaient mis au point un stratagème. Jean annonça un soir, au dîner, qu’il rentrerait tard le lendemain. Pas avant vingt heures, au moins. Et Sophie, sachant que Joseph revenait vers dix-huit heures, laissa entendre à celui-ci qu’elle ne serait pas là, elle non plus, de très bonne heure. Elle se dévêtit, fit couler un bain et plaça sa culotte et son soutien-gorge à la place habituelle. A six heures, la porte d’entrée s’ouvrait, et Joseph se précipitait dans la salle de bains, la croyant inoccupée. Sophie était assise dans la pénombre, sur le rebord de la baignoire, un rasoir mécanique à la main, comme alibi. Pressé d’inspecter ses dessous, Joseph ne la vit pas tout de suite. Déboutonnant sa braguette, il prit la culotte, la porta à son visage. Sophie perçut une forte inspiration. Il lui tournait le dos, mais au mouvement de son bras, elle comprit qu’il se masturbait. Son visage, dont le bas était caché par la culotte, se reflétait dans la glace. Sophie ne voyait que les yeux du garçon, presque fermés, et ses narines qui se dilataient à chaque inspiration. La cadence s’accélérait en phase avec son souffle.

— J’imaginais sa main serrée sur son pénis, dit Sophie, de plus en plus excitée à mesure qu’elle revivait ses fantasmes, le gland qui apparaissait à chaque aller et retour, son méat d’où perlait du liquide séminal, et je me caressais en le regardant.

« Mes culottes te plaisent donc tant que ça ? » lui ai-je dit d’une voix douce.

Il se retourna brutalement, le sexe à la main, pâlit affreusement, et son érection disparut instantanément. Des mots incohérents sortaient de sa bouche. Je l’ai rassuré :

« Ne t’inquiète pas, je me sens honorée qu’un beau garçon comme toi s’intéresse à moi. »

Sophie, qui ne voulait pas être une proie trop facile, était restée sans bouger, mais quand même offerte au regard du garçon. Très gauche, il fit un pas vers elle, la main tendue.

— Ce sont des moments inoubliables, les filles, dit-elle, émue. Comme une gamine, j’ai senti mon cœur cogner dans ma poitrine. J’ai ouvert les bras, il est tombé à genoux, s’est courbé jusqu’à ce que son visage repose sur mes cuisses.

« Pardonnez-moi, vous êtes si belle... »

Je lui ai caressé la tête. C’était gagné.

Sophie a marqué un long silence que nous avons respecté. Puis elle a repris le fil de son récit :

Elle avait écarté les cuisses pour lui suggérer de faire quelque chose, mais lui n’a pas bougé ; il était hypnotisé par ce qu’il voyait. Sophie fixa son membre qui sortait la tête par l’ouverture de la braguette et à son tour, se mit à genoux. Elle lui déboutonna son jean, puis le baissa avec le slip. Le garçon se laissait faire.

— Son pénis dressé était congestionné tant il était excité, nous dit-elle, le gland tournait au violet. Il était au bord de la jouissance, alors que je ne l’avais pas encore touché. Quand j’ai pris son gland dans ma bouche, puis pointé ma langue dans son méat, le garçon s’est mis à trembler comme une feuille, essayant de se retenir. Son sexe était fin, mais de bonnes proportions. Je n’ai pas pu l’absorber en entier : le sperme a jailli dans mon palais. C’était délicieux !

— Il a dû éprouver la honte de sa vie, dis-je.

— Il ne savait pas ce que c’était qu’une fellation, mais il a compris que je ne lui voulais que du bien et il s’est enfin laissé aller.

Après l’avoir complètement déshabillé, comme un enfant, Sophie lui a fait signe d’entrer dans la baignoire. Elle est restée à côté de lui tout le temps que son corps trempait dans l’eau chaude, et ils ont parlé.

— J’ai eu confirmation de tout ce que j’avais supposé, dit-elle. En rougissant, il m’a confessé tout ce qu’il faisait – en cachette, croyait-il – pour me surprendre au lit avec Jean, ou pour avoir accès à ma lingerie.

Sophie, je l’ai dit, était une belle femme, et combien séduisante à mes yeux. A quarante ans passés, elle doutait portant de ses capacités de séduction, et cette aventure avec ce jeune homme, qui avait été son élève, l’avait bouleversée.

Elle a elle-même séché son protégé, puis lui a suggéré de s’occuper d’elle à son tour.

« Tu es puceau », lui demanda-t-elle, voyant qu’il la fixait d’un regard interrogateur.

Il avait hoché la tête, gêné.

« Alors, il faut y remédier. »

Initier un de ses élèves : un vieux fantasme que Sophie, au comble de l’émotion, allait réaliser. Elle le poussa vers sa chambre en le faisant avancer devant elle, les yeux fixés sur les fesses musclées du garçon. Là, elle le bouscula sur le lit et prit le temps de le contempler.

— Qu’il était attirant, ce jeune mâle, couché sur mon édredon, les mains croisées derrière la tête !

Sophie revivait si intensément ce souvenir que pendant un court laps de temps, elle en avait oublié notre présence. Quand elle fut revenue parmi nous, elle reprit le récit de cette initiation :

Elle s’était mise à califourchon sur Joseph en lui disant :

« Lèche-moi le sexe, tu vas voir, c’est encore meilleur que mes culottes. »

Sa chatte était trempée. La prenant par les fesses pour l’attirer sur sa bouche, Joseph l’explora de sa langue pendant un bon moment, puis comme il reprenait son souffle, Sophie en profita pour se masturber sur son visage. Elle se cambrait pour que sa vulve passe successivement sur le menton, la bouche et le nez du garçon. Ça lui faisait une décharge électrique chaque fois que son clitoris frottait sur son visage. L’orgasme est venu très vite ; elle a crié ; sa mouille a coulé sur le visage de Joseph.

Elle a reculé ensuite, et s’empalant sur le sexe du garçon, elle l’a dépucelé. Lui la regardait se démener sur son membre, et de plus en plus excité, il a commencé à participer au coït en donnant des coups de reins.

— Il s’est tendu soudain, dit Sophie, et il a éjaculé sans un cri, en même temps que je jouissais. Puis je me suis écroulée sur son torse. Ah, c’était bon, je peux vous l’assurer !

Sophie marqua une nouvelle pause. En nous faisant cette confession, dont la charge érotique était puissante, elle nous préparait à la soirée de vendredi. Nous échangeâmes un regard, Bénédicte et moi.

Quand Jean est rentré, encore plus tard que prévu, Sophie, aidée de Joseph, avait tout remis en ordre dans l’appartement. Le jeune homme, nous dit-elle, était gêné à l’idée de se retrouver en présence de Jean. On le serait à moins. Il trouva donc un prétexte pour s’éclipser.

Une fois au lit, Sophie a raconté à son mari tout ce qui s’était passé entre Joseph et elle pendant qu’ils étaient en tête à tête.

— Mon mari m’interrompait parfois pour revenir sur un détail, dit-elle, et il bandait tant il était excité. A la fin, il m’a dit qu’on n’avait plus qu’à passer à l’étape suivante, c’est-à-dire à inviter Joseph dans notre lit.

Le lendemain, Joseph était rentré en rasant les murs et avait filé dans sa chambre, sans dire un mot.

— Sa réaction était compréhensible, dit Sophie. Mais le surlendemain, il m’a fait l’amour, en prenant pour la première fois l’initiative. J’ai constaté que sa technique s’améliorait. Le troisième jour, je l’ai cueilli à froid à son arrivée dans l’appartement, et je lui ai dit que Jean était au courant de notre « liaison ». Il a blêmi, a parlé de partir définitivement. Je l’ai arrêté :

« Ne t’affole pas. Jean est d’accord à condition qu’il soit là. »

Les filles, vous auriez vu sa tête !

A ce moment, mon mari est entré, une bouteille de champagne à la main. J’ai sorti les coupes, on s’est installés au salon, et Jean a porté un toast : « A nos amours ! »

Le champagne nous mit en forme.

Sophie se tut, nous regarda. Nul doute qu’elle voulait attiser notre curiosité et ménager ses effets.

Elle reprit la parole pour nous rapporter ce qui s’est passé ensuite :

A la demande de son mari, Sophie entreprit de faire une fellation au garçon, après lui avoir tout retiré, T-shirt, jean et caleçon. Joseph faisait une drôle de tête, mais se laissait faire sans protester. Il leur exhiba un torse musclé, des jambes bien faites avec des mollets de cycliste. Pas un milligramme de graisse.

— J’ai jeté un coup d’œil à Jean, poursuivit Sophie. Assis dans le canapé, son verre à la main, il était prodigieusement intéressé par ce qu’il voyait.

Quand le caleçon tomba à ses pieds, les époux s’aperçurent que le garçon avait très peu de poils, et que son sexe était désespérément flasque. Pour lui redonner de la vigueur, Sophie le prit dans sa bouche. Elle n’a pas tardé à sentir que, sous sa langue, il s’éveillait. Elle a continué un moment sa fellation, puis s’est retirée pour laisser son mari admirer le résultat qu’elle avait obtenu.

— Il était fasciné par ce membre en érection, dit-elle. Nous en étions au moment crucial : Joseph à poil devant nous, et Jean en contemplation devant le corps de ce jeune homme.

Sophie reprit le membre dur dans sa main, se mit à l’agacer avec sa langue, la pointant dans le méat, sous le regard de son mari, ardent de convoitise. Au bout d’un moment, elle a fait signe à son époux de s’approcher.

— Il n’a pas hésité longtemps, dit-elle. Il m’a regardée pour être sûr que c’était bien cela que je voulais, puis il s’est mis à, genoux à côté de moi. Je me suis écartée pour lui laisser la place. Joseph était reparti sur son petit nuage : le monde extérieur ne comptait plus pour lui.

Sophie, a alors présenté le sexe du jeune homme aux lèvres de son mari, lequel s’est mis à le sucer sans que le garçon ne manifeste la moindre réaction.

— Ce fut alors mon tour, avoua Sophie, d’être hypnotisée par ce pénis dressé, dur comme du bois, qui alternativement entrait dans la bouche de mon époux, puis en sortait. Quand je vis que les deux hommes étaient à bout, Joseph prêt à jouir et Jean hors d’haleine, j’ai repris le pénis du garçon et je l’ai masturbé d’une main, accélérant la cadence, tandis que de l’autre, je pressais sur le cou de Jean pour lui faire courber la tête. J’ai dirigé le membre vers la bouche – grande ouverte – de mon mari, Joseph a poussé un long gémissement, et un puissant jet blanc inonda l’orifice buccal de Jean. Un second jet vint frapper les commissures de ses lèvres.

« Maintenant, suce-le doucement, dis-je. Il va aimer ça autant que toi. »

Et Jean avait pris le sexe du garçon entre ses lèvres. Il l’avait sucé puis absorbé complètement. Quand il l’eut ressorti, Sophie, qui voulait aussi avoir sa part, se mit à embrasser son mari à pleine bouche.

— Sans nous concerter, nous nous sommes débarrassés de nos vêtements, dit-elle. Je me suis mise à quatre pattes et Jean m’a prise en levrette. On grognait comme des bêtes ! Nous avons joui ensemble, puis nous nous sommes écroulés, haletants, sur le tapis.

Tel fut son récit.

— Montrez-moi si l’histoire de Joseph vous a plu, dit-elle.

Et comme nous la regardions sans oser comprendre :

— Soulevez vos jupes !

Elle jeta un regard autour d’elle, frôla nos chattes trempées à travers nos culottes, puis se leva.

— C’est bien, dit-elle. On y va ?

Nous sommes remontées sur le Pont-Neuf, et on s’est embrassées avant de se séparer.

— A vendredi, dix-neuf heures, nous dit Sophie, et elle s’éloigna d’un pas rapide en direction de Notre-Dame.

On est rentrées au foyer à pied, Bénédicte et moi. Nous marchions en silence et à toute vitesse pour évacuer la tension nerveuse que nous avions accumulée. Quai Branly, à bout de souffle, nous avons ralenti la cadence. Ma copine s’est arrêtée.

— Nous sommes coincées, il faut y aller, non ?

Je l’ai regardée avec surprise. D’habitude, elle se montrait plus hardie que moi quand il s’agissait de s’embarquer pour une nouvelle aventure. Un pli soucieux barrait son front. Elle s’engagea sur le pont d’Iéna sans regarder alentour, et je fus obligée de lui agripper le bras pour qu’elle ne se fasse pas écraser.

— Mais qu’est-ce que tu as ? On dirait que cette invitation ne te plaît pas.

Dans les jardins du Trocadéro, elle me confia qu’elle appréhendait d’être touchée par un homme ou d’avoir à le toucher, aussi séduisant fût-il.

— Et là, ajouta-t-elle, ils seront deux.

Le moment était venu pour moi de prendre ma revanche, de lui faire, à mon tour, la leçon.

— Personne ne t’y forcera, nos hôtes sont fair-play. Mais si tu ne veux pas venir, rien ne t’y oblige.

— Tu as raison. Je viendrai, car j’ai envie de te voir avec eux...

Nous sommes arrivées au foyer épuisées, ruisselantes de sueur. J’ai refermé derrière nous la porte de la chambre. Je vis alors que quelque chose encore tracassait Bénédicte. J’ai insisté pour savoir quoi, et elle a fini par me le dire :

— Qu’est-ce qui t’a pris de te comporter avec Anne comme tu l’as fait ? On était d’accord pour lui faire peur, pour la punir, mais ce n’était pas nécessaire de... te servir du cadeau de Sophie.

C’était donc ça. Je n’avais encore jamais éprouvé sa jalousie.

— J’en ai eu l’idée, dis-je parce que j’avais envie de m’en servir, et Anne était d’accord pour qu’on lui fasse tout ce qu’on voulait.

— C’est vrai. Mais pourquoi tu ne me l’as pas fait à moi ? s’écria-t-elle.

— Parce que tu ne me l’as pas demandé !

On s’est regardées, et on a éclaté de rire.

Otant son T-shirt et sa jupe, Bénédicte a foncé vers l’armoire, en a sorti le godemiché et me l’a tendu.

— Tu n’as pas envie qu’un homme te pénètre, ai-je fait, mais tu veux savoir quel effet ça fait d’avoir un truc dans ton petit trou ?

— C’est ça.

Je me suis approchée d’elle et lui ai passé mes deux mains sous les bras pour lui décrocher son soutien-gorge et dévoiler sa poitrine d’adolescente.

J’ai léché la goutte de sueur qui coulait dans le sillon de ses seins, puis une autre sous son aisselle, et j’ai pris un téton dans ma bouche.

Je lui ai fait faire un demi-tour sur elle-même et j’ai passé ma langue dans son cou humide de sueur, juste à la racine des cheveux. Bénédicte tenait toujours le godemiché à la main.

— Mets-le-moi, ai-je soufflé.

Elle a attendu que je sois débarrassée de ma jupe, de mon polo et de mes dessous, et après avoir démêlé les sangles, s’est agenouillée devant moi en dirigeant le plus grand des deux faux pénis vers mon orifice vaginal.

J’ai écarté mes lèvres avec mes doigts et j’ai guidé sa main. Elle a poussé l’engin de plastique qui est rentré facilement dans mon conduit lubrifié. J’eus l’impression de recevoir une décharge quand il s’est enfoncé complètement.

Bénédicte a bouclé les sangles et j’ai fait quelques pas dans la chambre pour vérifier que mon harnachement tenait bien.

— Regarde-toi dans la glace, tu es à croquer ! s’exclama ma copine.

L’image que me renvoyait le miroir était impressionnante : une chevelure en désordre, des joues rouges, un ventre plat, et un sexe d’homme dressé qui me parut énorme. L’ambivalence de cet accoutrement produisit sur moi un effet plus puissant encore que la première fois, chez Sophie. Tout ce que je recélais de masculinité apparaissait au grand jour. Il me semblait que des terminaisons nerveuses se connectaient à cet attribut factice. Bénédicte me souriait, attendant mon bon vouloir. J’étais le roi du monde. Ou la reine... je ne savais plus.

Je me suis couchée sur le dos, et elle est venue sur moi. Son sexe, qu’elle ouvrit avec ses doigts, était trempé.

Avec précaution – mais aussi pour faire durer le plaisir –  elle s’assit sur mon pénis.

— Ça fait mal ? ai-je demandé.

— Non, dit-elle en fermant les yeux, l’air extasié.

Comme je la trouvais belle ainsi, apaisée et pourtant vibrante d’excitation.

Maintenant que la voie était ouverte, je me suis dégagée, je l’ai fait se mettre à quatre pattes, je l’ai prise, et j’ai entamé une série de lents va-et-vient pour l’accoutumer. J’avais eu soin de nous placer face à la glace de l’armoire pour ne rien perdre du spectacle obscène que nous nous offrions.

Je la chevauchais avec des mouvements de plus en plus brutaux, à la manière d’un mâle en rut. J’eus l’idée d’une variante : je me suis retirée, et retournant ma copine sur le dos, je lui ai soulevé les cuisses et l’ai pénétrée à nouveau par l’anus. Ses pupilles se sont dilatées, son iris devenait de plus en plus trouble. Ses traits se crispèrent dans une grimace de douleur, puis ses muscles se contractèrent, et elle se mit à jouir en gémissant.

Revenue à elle, elle me sourit, détendue. Le trouble de l’œil avait disparu, et son visage était redevenu paisible. Je suis restée en elle jusqu’à ce que les crampes nous forcent à nous désunir.

— Tu as été merveilleuse ! dit-elle simplement.

J’avais surtout suivi égoïstement mes propres envies. Quand elle me proposa de me donner du plaisir en retour, j’ai secoué la tête. J’étais bien comme ça. Il était tard : onze heures et demie ; c’était décidément notre heure. J’ai enfilé ma chemise de nuit, pris mes affaires de toilette, me suis rendue aux douches.

Je n’ai pas allumé la lumière du couloir : je voulais, le cas échéant, surprendre Anne à son poste d’observation. Elle était là, accroupie devant une cabine de douche en train d’assouvir son fantasme. J’avançais en faisant glisser mes pieds nus pour ne pas faire de bruit. Au dernier moment, elle a senti ma présence, s’est retournée brusquement.

— Ah, c’est toi, tu m’as fait peur, dit-elle à voix basse en mettant l’index sur ses lèvres pour implorer mon silence. Par curiosité, j’ai pris sa place. A vrai dire, on ne voyait pas grand-chose, mais c’était suffisant pour aiguillonner l’imagination... Nous avons discuté de choses et d’autres, près des lavabos, jusqu’à ce que la victime sorte de la cabine et s’en reparte en grommelant quelque chose comme « bonne nuit ».

Comme il n’y avait personne d’autre que nous dans les sanitaires, nous sommes revenues à une conversation plus intime.

— J’espérais que tu viendrais ce soir, je tuais le temps en t’attendant, dit-elle. Evoquant le soir où Bénédicte l’avait surprise, elle m’a demandé si je me rappelais ce que je faisais juste à cet instant-là.

J’ai fait comme si je ne m’en souvenais pas.

— Eh bien, je me lavais.

— Non... Essaie de te rappeler.

J’ai fait semblant de réfléchir, puis je me suis écriée :

— Ah si ! Je faisais pipi. Tu m’as vue ? J’ai toujours envie quand je m’asperge le ventre d’eau.

Elle respira un grand coup, puis me confia qu’elle aimerait à nouveau me voir faire pipi. Le feu qui couvait dans mon ventre se ralluma.

— Si tu veux, dis-je. Où ? Dans la douche ?

Sans répondre, Anne me poussa dans la cabine, rentra derrière moi et verrouilla la porte. Elle se rencogna le temps que je me déshabille. Je suis montée sur la claie de bois et j’ai manœuvré les robinets. Quand je me suis retournée, Anne était nue. Me voyant surprise, elle expliqua :

— Je veux te voir de près... alors, je préfère ôter mes vêtements pour ne pas les mouiller.

Mon excitation, et aussi le bruit de l’eau qui coulait du pommeau de douche me donnèrent une envie irrépressible. J’ordonnai à Anne de se mettre à genoux et de me lécher. J’ai écarté les jambes et me suis cambrée pour mieux m’offrir à sa langue, et quand j’ai senti qu’elle me titillait le méat, une vague de jouissance m’a emportée. Un véritable raz-de-marée lui envahit la bouche. Anne, manquant s’étouffer, se recula. Mon jet la frappait à présent sur les seins, rebondissait partout. Elle attendit qu’il se tarisse, avant d’approcher à nouveau son visage.

Elle posa sa bouche grande ouverte sur mon sexe. Le flot d’urine s’écoulait aux commissures de ses lèvres. Elle était trempée, sa peau brillait, ses cheveux dégoulinaient.

Quand j’eus fini, elle aspira mon sexe dans un baiser de feu, le nettoyant de toute trace d’urine. Moi, pendant ce temps, je jouissais en silence.

Anne me regardait avec un air fou, deux de ses doigts enfoncés dans sa chatte. Elle les faisait aller et venir, et ne me quittait pas des yeux tandis que la douche coulait sur moi.

Elle s’arrêta soudain, se figea, trembla de tout son corps, et ses yeux se révulsèrent. Elle aussi réussit à jouir en silence.

Quand je revins dans la chambre, Bénédicte était endormie, nue, là où je l’avais laissée. J’ai récupéré le godemiché, je l’ai rincé dans le lavabo et essuyé avant de le ranger dans l’armoire. Puis je me suis couchée sans bruit pour ne pas réveiller ma copine. Avant de plonger dans le sommeil, j’ai revécu en esprit ce qui venait de se produire à la douche. Anne avait réveillé en moi des réserves de sensualité que je ne soupçonnais pas. J’avais adoré.

CHAPITRE XI

La fin de l’année scolaire

Je n’avais pas eu le temps de relater à Bénédicte ce qui s’était passé la veille avec Anne. On était vendredi, et l’invitation de Sophie coïncidait avec notre dernier jour de classe. La journée se passa à assister aux derniers cours, puis à ranger nos affaires, à faire le ménage de la chambre. C’est seulement sur le chemin qui nous menait chez Jean et Sophie que je lui en ai parlé. Elle n’a fait aucun commentaire, mais m’a dit :

— La prochaine fois, prévenez-moi pour que je participe.

Côté vestimentaire, nous n’avions pas innové : même jupe, même T-shirt. Bénédicte avait apporté un soin particulier à ma préparation physique, en particulier à l’épilation de mon sexe.

— Si ça ne lui plaît pas, c’est qu’il est fétichiste des poils.

Elle parlait de Joseph, bien sûr.

C’était la fin juin, il régnait une forte chaleur. Sophie nous accueillit pieds nus, vêtue d’une gandoura blanche. Ses seins, libres de toute entrave, pointaient à travers l’étoffe. Notre hôtesse avait renoncé à son chignon ; elle avait réuni ses cheveux en une queue-de-cheval qui la faisait paraître plus jeune.

Elle nous présenta Joseph.

L’intéressé était assis sur un des deux canapés, en bermuda et polo. Il s’est levé à notre vue, nous a tendu la main, mal à l’aise.

— Jean est encore au travail, nous dit Sophie. Il a repris aujourd’hui, après plusieurs mois passés à se morfondre sur son lit ou sur le canapé. Depuis quelques jours, ses progrès sont spectaculaires, et la douleur a presque disparu.

Joseph correspondait à la description que nous avait faite Sophie, Il avait, en effet, un petit air de John Lennon. Bénédicte et Sophie animèrent la conversation, jusqu’à l’arrivée de Jean.

Le changement était visible : en costume d’été de couleur claire, qui allait bien avec ses cheveux argentés, il avait retrouvé toute sa superbe. Seul un léger boitement rappelait qu’il était encore convalescent. Il nous fit la bise, puis disparut dans sa chambre « pour se mettre à l’aise ». Il revint en gandoura, décidément l’uniforme du jour.

A l’instar de notre précédente visite, Sophie se montra une hôtesse parfaite, attentive à la table et au confort de ses invités. Au cours du repas, la conversation, qui fut animée, porta sur des sujets variés. S’il n’avait eu à son actif que son aspect physique et les manières dues à sa bonne éducation, Joseph aurait pu paraître fade, mais il était intelligent, cultivé, non dépourvu d’humour.

Au dessert, Sophie jugea le moment venu de changer de registre. Se tournant vers Bénédicte :

— J’ai raconté vos aventures à Joseph, mais je crois qu’il vous en est arrivé d’autres depuis notre dernière rencontre. Veux-tu nous les narrer, Bénédicte ?

Quelle image Joseph devait avoir de nous ! Jusque-là, il nous regardait poliment quand l’une de nous lui parlait, mais il se mit à nous considérer avec de plus en plus d’attention – pour ne pas dire de concupiscence.

Ma copine fit alors le récit attendu de tout ce qui s’était passé avec Anne. Joseph n’y fut pas insensible, même s’il me donna l’impression d’être étonné de la manière dont je m’étais comportée avec la prépa HEC. J’étais si gênée que je ne savais plus où me mettre.

Quand elle se tut, il se fit un silence. Sophie intervint :

— Bravo, les filles, en quelques mois vous avez fait beaucoup d’expériences. Aujourd’hui, nous allons parachever la formation de Marie, encore incomplète, dit-elle en regardant Joseph.

Elle se leva de table, s’approcha du jeune homme, lui passa les bras autour du cou.

— Tu vas t’occuper d’elle, n’est-ce pas ? Nous comptons tous sur toi.

Bénédicte me pinça la cuisse. Jean qui était assis à côté de moi, de l’autre côté, me fit un clin d’œil complice, m’entoura les épaules de son bras. Un geste tendre, paternel, qui me troubla, car il n’était pas dénué de charge érotique. Il le sentit, m’attira plus près de lui. J’eus un frisson en sentant sur mon cou le contact de ses lèvres.

Sophie, qui avait entrepris de déshabiller Joseph, lui ôta son slip en même temps que le bermuda. Le garçon était déjà en condition ; pour la seconde fois de ma vie, j’étais en présence d’un sexe d’homme. Il était à demi érigé.

Jean me caressait avec amour et savoir-faire. Sous la nappe, la main de Bénédicte remontait ma cuisse jusqu’à l’aine. Sophie avait engouffré le pénis de son protégé et s’en régalait. J’espérais secrètement que Jean me ferait la même chose ; il le sentit. Quand il m’eut ôté mon T-shirt et mon soutien-gorge, je me suis soulevée de mon siège afin qu’il me retire ma jupe. J’étais nue. Jean se mordit les lèvres, effleura du doigt ma chatte.

C’était un amant incomparable qui savait se servir de sa langue. Il me lécha d’abord les grandes lèvres, ce qui me procura des sensations délicieuses, puis l’intérieur du sexe. Je fus bientôt dans un état d’excitation intense.

Sophie donna le signal d’arrêt : le sexe de Joseph avait atteint des proportions inquiétantes ; il était près de l’explosion.

— Au lit, ce sera plus confortable, fit-elle.

Elle entraîna le garçon dans la chambre conjugale, Jean me prit par la main ; nous les avons suivis, Bénédicte fermant la marche.

Un drap gris perle recouvrait le matelas. Je m’y suis étendue. Nos hôtes et Bénédicte étaient restés discrètement à l’entrée de la pièce, bien décidés cependant à ne rien manquer du spectacle.

Debout près du lit, Joseph me contemplait. A voir sa tête, j’avais tout l’air d’être à son goût. Il paraissait particulièrement intéressé par ma fente toute rose encore luisante de la salive de Jean, et de mon côté, je ressentais une envie impérieuse de ce pénis de chair tendu là, tout près de moi.

Joseph s’assit sur ses talons, entre mes jambes, me laissant l’admirer. Sophie ne nous avait pas trompées : le garçon avait du charme, plus encore que Lennon. Il avait de très beaux yeux qui brillaient de désir.

Son gland était décalotté, le frein tellement gorgé de sang qu’il était presque violet. Je lui ai tendu la main pour lui faire comprendre que j’étais prête, et... il y a déposé un baiser. Puis il m’a embrassée timidement sur la bouche ; prenant son pénis, il l’a ajusté à mon orifice vaginal. Il m’a pénétrée avec une prévenance infinie, guettant chacune de mes réactions. Sentir en moi cette chose vivante, qui palpitait, m’exaltait.

Il commença à aller et venir, d’abord doucement, puis en accélérant le rythme. C’était si bon que je lui ai agrippé le bras pour lui faire comprendre que je ne tiendrais plus longtemps. Ensemble, nous avons été emportés par l’orgasme. Je n’avais encore jamais connu une telle jouissance.

Joseph se retira ; nous sommes restés allongés l’un contre l’autre le temps de reprendre notre souffle.

Son sexe était à nouveau au repos. Un filet de sperme y était resté accroché, et des gouttes constellaient ses poils fins.

Plus tard, Sophie vint s’accroupir à mes côtés.

— Alors ? Tu as aimé ?

J’ai fait « oui » de la tête. Je n’avais pas envie de parler. Elle se pencha vers moi, m’embrassa sur la bouche avec passion, et moi, je lui rendis son baiser que nous fîmes durer jusqu’à être hors d’haleine.

Elle s’installa au pied du lit afin de laisser place à son mari. Celui-ci était en pleine érection. Prise par l’envie de lui toucher le sexe sous la gandoura, je me suis appuyée sur un coude ; j’ai tendu la main vers « la chose » qui avait encore pour moi bien des mystères. Je l’ai prise dans la paume de ma main, l’ai soupesée, puis j’ai enroulé ses poils autour de mes doigts. Le contact était doux. J’ai fait coulisser ma main, emmenant la peau qui le recouvrait, et c’est ainsi que j’ai commencé à le masturber en douceur. Jean a bientôt émis les premiers gémissements de plaisir, et j’ai porté son membre à ma bouche. Il sentait le savon et avait, au toucher, une texture agréable. Je prenais conscience qu’en manipulant cette chose avec mes doigts, avec ma langue, j’avais du pouvoir sur les émois d’un homme.

Je m’appliquais, m’exerçant à reproduire avec Jean ce que Sophie avait fait avec Joseph. Je ne me suis pas trop mal débrouillée : très vite, j’ai senti que l’homme avait du mal à se retenir.

— Prends-la ! dit Sophie à son mari.

Elle me fit mettre à quatre pattes sur le drap. Joseph, à côté de moi, ne bougeait pas. Il me fixait de toute l’intensité de son regard. Sophie alla chercher le miroir sur roulettes dont elle se servait quand elle essayait ses toilettes. Elle l’orienta de manière que nous puissions nous voir en acte, Jean et moi. Il me pénétra, me prit, cette fois, avec force, ce qui ne me déplut pas. La position en levrette, qui rappelle notre condition animale, m’excitait.

Je regardais dans la glace Jean qui s’activait sur moi, les mains agrippées à mes hanches, le visage congestionné par l’effort ; à côté de lui, Sophie qui surveillait la manœuvre, et j’ai eu un violent orgasme. Quelques secondes après, Jean a joui dans un rugissement de bête, me remplissant les entrailles. Haletant, il se laissa retomber sur moi.

Sophie lui laissa à peine le temps de retrouver son souffle.

— Pousse-toi, fit-elle.

Il se leva ; prenant sa place, elle se coucha sur le dos, rampa jusqu’à avoir la tête entre mes jambes.

— Assieds-toi, dit-elle d’une voix rauque. J’en rêve depuis si longtemps...

J’ai contemplé mon entrejambe, qui avait été inondé du sperme des deux hommes. Sophie me fit descendre, plaqua sa bouche sur mon sexe, y introduisant sa langue, le fouilla dans tous ses replis. Comme elle s’étouffait, je me suis soulevée ; j’ai observé son visage dégoulinant du mélange de sperme et de mouille.

— Fais-toi jouir sur moi !

Elle me fit asseoir sur son visage. Comme une furie, je me suis frottée à elle, lui barbouillant toute la face, et j’eus un dernier spasme de jouissance. Le fait d’être observée par les autres décuplait mon plaisir.

— Tu veux goûter ? me demanda Sophie en se libérant.

Je m’assis sur mes talons.

Sa figure sentait la fleur de châtaignier ; son baiser avait un goût doucereux que j’appréciais. J’avais entendu dire par les Ardéchois que le sperme avait cette odeur ; j’en avais la confirmation.

Sophie se dirigea alors vers Bénédicte, qui devait se sentir esseulée.

— Viens me faire découvrir l’urolagnie dans la douche, dit-elle en la prenant par le bras.

Le mot était nouveau pour moi, mais je compris sans peine de quoi elle voulait parler.

CHAPITRE XII

Le bilan de l’année

L’année scolaire avait été très bénéfique. Bénédicte était admise en khâgne et moi en maths spé, avec d’excellentes notes.

Notre formation personnelle avait, elle aussi, été une réussite. Parties de zéro, nous étions devenues des amatrices éclairées en matière de sexe.